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PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA 
La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el Bo- 

L m f N  OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta por 
escrito, así como las contestaciones recibidas del Go- 
bierno, que figuran a continuación. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publica- 
ción, de conformidad con el artículo 97 del Reglamente de 
la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de noviem- 
bre de 1995.-P. D., El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa. 

PREGUNTAS 

1841013827 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cá- 
mara, se formulan las siguientes preguntas dirigidas al Go- 
bierno, para las que se solicita respuesta escrita. 

Se ha tenido conocimiento de la cesión de un solar en el 
que se encuentra un inmueble abandonado y que ocupa 
parte del patio escolar del Centro Público «Luis Bello» de 
Madrid, al Ayuntamiento de esta ciudad. 

La indeseable situación que genera este inmueble aban- 
donado tanto por la ocupación de una parte considerable 
del que terminm'a siendo patio escolar del Colegio Público 
«Luis Bello» y las situaciones de riesgo que genera esta 
edificación por sus condiciones de ruina e insalubridad con 
el consiguiente riesgo que ello lleva aparejado para los ni- 
ños de este Colegio, hacen deseable la urgente demolición 
del edificio y la consiguiente y necesaria ampliación del 
patio escolar. 

El hecho de la posible existencia de este acuerdo en- 
tre el Ministerio de Educación y Ciencia y el Ayunta- 
miento de Madrid, unido a la continua demora de las 

obras de demolición del edificio y consiguiente amplia- 
ción del patio del centro escolar, hacen que esta reivindi- 
cación del APA y de la dirección del centro escolar con- 
duzca a conocer todos los extremos de este acuerdo de 
cesión. 

¿Existe algún acuerdo del Ministerio de Educación y 
Ciencia con el Ayuntamiento de Madrid, para la cesión del 
solar que ocupa parte del patio escolar del Colegio Público 
«Luis Bello» de Madrid? 

¿Qué aspectos contiene e implica este acuerdo? 
¿Qué explicación da el Gobierno a que la demolición 

del inmueble y consecuente ampliación del patio escolar 
no se acometa? 

Madrid, 20 de noviembre de 1995.-Rubén Cruz 
Oribe, Diputado del Grupo Parlamentario Federal IU-IC. 

1841013828 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por Madrid, y Je- 
sús Posada Moreno, Diputado por Soria, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de los dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre- 
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Los graves accidentes que se producen en la N-VI a su 
paso por la población de Guadarrama requieren una acción 
del MOPTMA que resuelva esta situación de inseguridad 
vial. 

La construcción de una variante de la N-VI a su paso 
por esta población es una demanda necesaria que ha ve- 
nido siendo reclamada, desde hace más de diez años, por 
los ciudadanos de esta población. 
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El fuerte descenso del puerto de los Leones hace que 
los camiones pierdan, en algunos casos, los frenos. Esto 
hace necesario no sólo la urgente ejecución de la variante 
mencionada sino el refuerzo de la señalización y la me- 
jora de las vías de frenado que se hallan bastante descui- 
dadas. 

Por todo lo anterior se formulan las siguientes pregun- 
tas de las que se desea obtener respuesta por escrito: 

1. ¿En qué situación se encuentra el proyecto de rea- 
lizar la variante de la N-VI a la altura de Guadarrama? 

2. ¿Considera el MOPTMA prioritaria esta inver- 
sión? 

3. ¿Qué acciones ha realizado o piensa realizar el 
MOPTMA y en qué plazo para evitar que se sigan produ- 
ciendo accidentes mortales, debidos a las eventuales pérdi- 
das de frenos de los vehículos pesados, en la travesía de 
Guadarrama ? 

¿Cuál ha sido la resolución sobre el Estudio Infor- 
mativo correspondiente a la construcción de la variante ,de 
la N-VI a la altura de (hadanama remitido, con fecha 23 
de marzo de 1992, por la Demarcación de Carreteras a la 
«superioridad» (Dirección General de Carreteras)? ¿En 
qué fecha se ha producido dicha resolución? 

4. 

Madrid, 17 de noviembre de 1995.-Teófilo de Luis 
Rodríguez y Jesús Posada Moreno. 

184/013829 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué conclusiones ha arrojado el peritaje realizado en 
los Centros Penitenciarios de Valdemoro y Navalcarnero 
acerca de unidades de obra realmente ejecutadas en rela- 
ción con la instalación y facturación de cable de red infor- 
mática ep los mismos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013830 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

¿Cómo se explica que el gasto telefónico correspon- 
diente al teléfono de la Dirección del Centro Penitenciario 
de Zamora fuera - c o n  mucho- el más alto de todas las 
facturas de teléfono de Dirección abonadas por la SEAP 
durante 1994? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

184/013831 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué conclusiones han sustanciado los Últimos contro- 
les realizados por la SEAP sobre las plantillas de los Cen- 
tros Penitenciarios en orden a la determinación de la ade- 
cuación entre las funciones realmente desempeñadas por 
cada trabajador y las que legalmente le corresponderían en 
función del puesto de trabajo gue teóricamente desempeña? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

.. . 

184/013832 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué responsabilidades ha derivado la SEAP en rela- 
ción con el personal directivo de los Centros Penitencia- 
rios en cuyo interior se decomisaron teléfonos móviles a 
internos durante los tres últimos años? 

Ignacio Gil Lc?zaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Pqlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la C%ngm, tiene e! hqnm de fomuk pregunta G o o  
biemo, de la que desea obtener respuesta por esc-ita. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

184/013833 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentayio Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ssl del vigente Reglamento 
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de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el detalle del gasto comprometido y de la esti- 
mación de gasto para el cuarto trimestre de 1995 en cada 
uno de los Centros Penitenciarios dependientes de la SEAP? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995 .-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013834 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué la SEAP carece de previsión alguna en rela- 
ción con el acceso a puestos de carrera de los funcionarios 
interinos que vienen prestando servicio en los Centros Pe- 
nitenciarios con anterioridad a 1955? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013835 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Con cargo a qué partida presupuestaria se ha abonado 
durante 1993 y 1994 el alquiler de la Sede de la Secretaría de 
Estado de Asuntos Penitenciarios y cuál ha sido el importe de 
dicho alquiler durante cada uno de los dos citados años? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013836 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué revisión del importe del alquiler de la Sede de la 
Secretm’a de Estado de Asuntos Penitenciarios se ha pac- 
tado durante 1995 con la propiedad del inmueble tanto re- 
ferente a precio, incrementos anuales futuros del mismo 
como tiempo de duración del nuevo contrato? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013837 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué la SEAP trata de eludir ofrecer datos concre- 
tos acerca del nivel mensual de decomiso de objetos consi- 
derados como armas llevado a cabo en el interior de los 
Centros Penitenciarios, dando por contestada esa pregunta 
al incluirla en un conjunto de contestaciones parlamenta- 
rias pero sin ofrecer después ni la más m’nima mención al 
respecto en el tenor de aquella contestación de conjunto? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013838 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es la relación de objetos considerados como ar- 
mas decomisado en el interior de cada uno de los Centros 
Penitenciarios dependientes de la SEAP durante 1993, 
1994 y primeros diez meses de 1995? 

Palacio del Congreso’de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995 .-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013839 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué razones concretas se ha decidido instruir una 
información reservada en relación con la gestión eco- 
nómico administrativa del Complejo Penitenciario de Pi- 
cassent? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995 .-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013840 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué razones concretas se ha abierto un expediente en 
relación con presuntas irregularidades económico adminis- 
trativas en la gestión del Centro Penitenciario de Tenerife? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013841 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué rentabilidad concreta para la institución peniten- 
ciaria aportan los 223.606.332 millones de pesetas inverti- 
dos durante el último ejercicio en retribuir la innecesaria 
figura del «Jefe de Gabinete» de Dirección de los Centros 
Penitenciarios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995 .-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013842 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué entiende la SEAP por «sistemas informales de 
tramitación administrativa» referidos a la gestión peniten- 
ciaria de los últimos años? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995 .-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013843 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál va a ser el coste de informatizar el Registro Ge- 
neral de la Secretm’a de Estado de Asuntos Penitenciarios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995 .-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013844 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué no existe en todos los Centros Penitenciarios 
dependientes de la SEAP una estructuración programada 
en lo concerniente a actuaciones de apoyo a las familias de 
internos drogodependientes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013845 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 
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¿Cuál fue, en su momento, el coste de instalación de ba- 
rreras físicas en el Centro Penitenciario de Herrera de la 
Mancha destinadas a impedir el acceso de los internos a los 
tejados y a qué empresa se encomendó dicha obra? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

184/013846 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es- 
crito. 

¿Qué principales conclusiones establece la SEAP a par- 
tir del estudio sobre «evolución terapéutica previa del dro- 
godependiente que ingresa en prisión>> elaborado conjun- 
tamente con el Plan Nacional sobre Drogas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995 .-Ignacio Gil Lázaro. 

18410 13847 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál fue, en su momento, el presupuesto aprobado 
para la instalación de circuito cerrado de televisión para vi- 
gilancia de los patios del Centro Penitenciario de Herrera 
de la Mancha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013848 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el coste de las obras realizadas en el Cen- 
tro Penitenciario de Badajoz durante 1994 y 1995 y qué 
empresas -tanto como contratista como subcontratistas- 
han participado en las mismas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013849 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué «gastos de difícil justificación» motivan en con- 
creto -amén de apoyaturas legales- que el antiguo Or- 
ganismo Autónomo Trabajos Penitenciarios detrajera un 
diez por cien de la cantidad correspondiente al Módulo B 
de las subvenciones otorgadas por el INEM para la realiza- 
ción de cursos en Centros Penitenciarios y cuál ha sido el 
importe de dicha detracción anualmente en el período 
1993- 1995? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

184l013850 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué gestiones concretas ha realizado la SEAP durante 
el presente año para la instalación en los Centros Peniten- 
ciarios de «un moderno sistema de identificación automá- 
tica de impresiones digitalem y cuál es el coste previsto de 
instalación de dicho sistema así como la firma comercial a 
la que se va a encargar dicha instalación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

184/013851 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
:iente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué necesidades concretas del Centro Penitenciario de 
Jerez de la Frontera fueron atendidas con el anticipo de 
2.273.608 pesetas provenientes del fondo especial de eco- 
nomatos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995 .-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013852 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo cree la SEAP que la Inspección General Peni- 
tenciaria -al dejar de depender directamente de la Secre- 
taría de Estado- va a poder auditar adecuadamente a la 
propia Dirección General de la que depende y, a su vez, 
como una unidad dependiente de una Dirección General va 
a inspeccionar a otra Dirección General de igual rango? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013853 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué proyectos concretos ha impulsado la SEAP du- 
rante 1994 y 1995 en materia de optimización del consumo 
eléctrico en los Centros Penitenciarios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

184lO13854 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál fue el coste del consumo eléctrico de cada uno de 
los Centros Penitenciarios dependientes de la SEAP durante 
1994 y diez primeros meses de 1995, respectivamente? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

184lO13855 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el total de la inversión informática reali- 
zada en cada uno de los Centros Penitenciarios de Almería, 
Las Palmas y Nanclares desde 1987 a 1995, respectiva- 
mente, desglosado por conceptos y años y con expresión 
de las firmas suministradoras? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013856 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué razones concretas los Centros Penitenciarios 
de Almería, Las Palmas y Nanclares no están conectados a 
la red informática de la SEAP y carecen de equipamiento 
adecuado que permita la conexión? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013857 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es- 
crito. 

¿Por qué la SEAP no dispone de los datos concretos re- 
feridos a 1990 relativos a cantidades pagadas a funciona- 
rios dependientes de aquélla -expertos en informática- 
desembolsadas a los mismos por sus desplazamientos a 
Centros Penitenciarios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995 .-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013858 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es- 
crito. 

¿Qué cantidades ha abonado el Organismo Autónomo 
Trabajos y Prestaciones Penitenciarias a la Seguridad So- 
cial como consecuencia de deudas contraídas con ésta por 
el antiguo Organismo «Trabajos Penitenciarios»? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013859 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es- 
crito. 

¿Por qué la SEAP pretende eludir - e n  sus respuestas 
parlamentarias- dar la explicación concreta solicitada por 
este Diputado respecto del destino específico dado por la 
Administración Penitenciaria a las cantidades detraídas del 
Módulo B de los cursos subvencionados por el INEM e 
impartidos en los Centros Penitenciarios dependientes de 
aquélla? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013860 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es- 
crito. 

¿Por qué ha sido necesario destinar 9.993.492 millones 
de pesetas del fondo especial de economatos para la insta- 
lación de una red informática de datos en el Centro Peni- 
tenciario Sevilla II? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995 .-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013861 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es- 
crito. 

¿Por qué la SEAP no es capaz de establecer un calenda- 
no  concreto para el cierre de los Centros Penitenciarios de 
Cáceres 1 y Santander? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013862 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es- 
crito. 

¿Qué condiciones de seguridad perimetral reúne el CIS 
del Centro Penitenciario de Villabona? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995 .-Ignacio Gil Lázaro. 
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1841013863 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil ILázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que: desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el importe de las obras realizadas en el 
Centro Penitenciario Madrid 1 durante 1994 y primer semes- 
tre de 1995 y qué empresas han participado en las mismas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013864 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular preguntas al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene ya concluidos la SEAP los estudios para la regu- 
lación de los procedimientos de gestión del fondo de pecu- 
lio de los internos en Centros Penitenciarios? ¿Qué solu- 
ción se va a dar a la titularidad, disponibilidad y destino de 
los intereses generados por dichas cuentas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013865 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿A qué Centros pertenecen cada uno de los talleres pe- 
nitenciarios inactivos que se han puesto en funcionamiento 
nuevamente durante el primer trimestre de 1995 y por qué 
permanecían inactivos, así como las razones concretas 
que, en cada caso, han aconsejado el reinicio de la activi- 
dad de aquéllos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013866 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué razones concretas la SEAP prevé que el coste 
de los nuevos Centros Penitenciarios que serán inaugurados 
durante el presente año y 1996 no supere la cifra calculada 
en su momento en pesetas de 1991, incluso una vez aumen- 
tados los índices de inflación y los incrementos de IVA? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

184t013867 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué ayudas concretas se han concedido por la SEAP du- 
rante 1994 y 1995 a funcionarios penitenciarios en aplica- 
ción del programa de ayudas para situaciones excepcionales? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013868 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo es posible que la SEAP afirme categóricamente 
que en ningún Centro Penitenciario hay celdas individua- 
les cuando la existencia de las mismas puede considerarse 
como un mandato que se infiere del tenor de la Ley Orgá- 
nica General Penitenciaria? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 
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184/013869 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántas bandejas térmicas ha donado al Complejo Pe- 
nitenciario de Picassent la empresa adjudicataria del servi- 
cio de restauración del Centro de Cumplimiento y cuál es 
el importe de dicha donación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995 .-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013870 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es- 
crito. 

¿Cuál es la inversión de dotación de cocina que ha rea- 
lizado en las instalaciones del Centro de Cumplimiento de 
Picassent la empresa adjudicataria del servicio de restaura- 
ción y cuál es el importe de dicha inversión? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995 .-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013871 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el total de la inversión concreta en línea 
de panificación y botellería realizada por la empresa adju- 
dicataria del servicio de restauración del Centro de Cum- 
plimiento de Picassent? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995 .-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013872 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué necesidades concretas del Centro Penitenciario de 
San Sebastián fueron cubiertos con el anticipo de 
11.274.140 millones de pesetas provenientes del fondo es- 
pecial de economatos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013873 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es- 
crito. 

¿Por qué la SEAP no disponía -a fecha 3 1 de agosto 
de 1995- de la cuantía exacta del fondo de ahorro de in- 
ternos en 34 Centros Penitenciarios, según se desprende 
claramente de su contestación a pregunta de este Dipu- 
tado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

184/013874 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. de1 vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál era la cuantía exacta del fondo de ahorro de in- 
ternos en todos y cada uno de los Centros Penitenciarios 
dependientes de la SEAP a fecha 31 de octubre de 1995? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995 .-Ignacio Gil Lázaro. 
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1841013875 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil IAzaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué previsiones tiene la SEAP en cuanto al destino que 
se va a dar a las instalaciones del actual Centro Penitencia- 
rio de Zamora en cuanto deje de cumplir sus actuales come- 
tidos una vez inaugurado el Centro Penitenciario de Topas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013876 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué valoración le merece a la SEAP que a finales de 
agosto del presente año el Centro Penitenciario de Málaga 
albergara a 1.749 internos cuando su capacidad está pre- 
vista para 750 personas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013877 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo explica la SEAP que el Centro Penitenciario de 
León sea -a tenor de los datos oficiales- aquel en el que 
resulta más notable la cifra correspondiente al fondo de 
ahorro de internos, mucho más que en otros establecimien- 
tos en los que se alberga un mayor número de reclusos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013878 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular preguntas al Go- 
bierno, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿A qué causas obedece el que en el solo espacio de un 
mes se fugaran -durante el último verano- tres internos 
del CIS del Centro Penitenciario de Villabona? ¿Qué vdo- 
ración le merece a la SEAP esta circunstancia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013879 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué valoración realiza la SEAP del estado actual de la 
clasificación y separación de internos en el Centro Peni- 
tenciario Sevilla II? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013880 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué valoración realiza la SEAP de la propuesta ele- 
vada por las centrales sindicales operantes en el ámbito 
penitenciario el pasado 8 de noviembre en relación con las 
subidas salariales de 15.000 y 10.000 pesetas aplicables en 
los próximos dos años si efectivamente la Administración 
da vía libre a dicho acuerdo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 
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1841013881 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido - e n  concreto- la subida salarial apli- 
cada por la SEAP a los puestos dependientes de ella y con- 
siderados como «de libre designación» en los Servicios 
Centrales y periféricos de la Administración Penitenciaria 
durante los últimos tres años, respectivamente? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013882 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué posición mantiene la SEAP en relación con la so- 
licitud que le ha sido hecha por el Ayuntamiento de Huesca 
para la construcción de un nuevo Centro Penitenciario en 
la zona de Pebredo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lá7iro. 

1841013883 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Griiuo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el articulc, 135 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

LHa valorado la SEAP las consecuencias que se pueden 
derivar del acceso del sindicato LAB a la Mesa de Institu- 
ciones Penitznciarias habida cuenta de la información que 
en dicha Mesa se dispone? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013884 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué medidas se han adoptado para garantizar la segu- 
ridad de los internos del Módulo 1 del Centro Penitencia- 
rio de Villanubla a la vista de los incidentes violentos pro- 
ducidos recientemente en el mismo por parte de otros in- 
ternos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013885 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué resultado ha ofrecido la información abierta en re- 
lación con la agresión sufrida por un interno en el patio del 
Centro Penitenciario de Burgos el pasado 10 de septiem- 
bre? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013886 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué principales conclusiones ha obtenido la Dirección 
General de Administración Penitenciaria de la encuesta re- 
mitida a los Centros en relación con transporte de perso- 
nal? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 
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1841013887 

A la Mesa del Calngreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué explicaciones puede dar la SEAP en relación con 
los hechos suscitados en el Centro Penitenciario Alcalá 11 
durante el pasado verano con ocasión de la celebración en 
el mismo de una llamada «fiesta del agua»? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013888 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué aún no se ha dotado de garita al patio del Mó- 
dulo de mujeres del Centro Penitenciario de Torrero? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013889 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué se inauguró el Centro Penitenciario Madrid V 
sin estar todavía en funcionamiento el soporte infowático 
del mismo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995 .-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013890 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué no se ha instalado todavía un adecuado sis- 
tema de aislamiento del aparcamiento de funcionarios del 
Centro Penitenciario Madrid IV que impida el acceso al 
mismo de personas ajenas al establecimiento y -más en 
concreto- simplemente una puerta? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013891 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Va a aplicar la SEAP -por analogía- en las solicitu- 
des que formulan los funcionarios de días de compensa- 
ción de festivos el mismo sistema vigente que opera en las 
solicitudes de días para asuntos particulares? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013892 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto aplicar la SEAP un sistema de rotación 
de puestos de trabajo a efectos de paliar las consecuencias 
del estrés en los funcionarios que realizan determinados 
servicios en el interior de los Centros Penitenciarios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013893 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo se explican las deficiencias estructurales de los 
servicios del Módulo de ingresos del Centro Penitenciario 
Madrid V? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

184J013894 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿A qué se deben las continuas pérdidas de agua en la 
red de conducción del Centro Penitenciario Tenerife II? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

184J013895 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué explicación puede ofrecer la SEAP en relación 
con los incidentes que se produjeron en el interior del Cen- 
tro Penitenciario Alcalá 11 durante el Último verano y que 
afectaron a miembros femeninos de la Cruz Roja? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

184J013896 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué no hay bandejas suficientes para la comida de 
los internos en todos los Módulos del Centro Penitenciario 
Tenerife II? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

184J013897 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué la SEAP no ha adoptado las medidas oportu- 
nas para paliar la grave insuficiencia de plantilla que so- 
porta el Centro Penitenciario de Daroca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

184J013898 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué la SEAP ha incumplido su promesa de crear 
Gabinetes de apoyo psicológico para la atención de los 
funcionarios penitenciarios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013899 
\. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el total por años y Centros Penitenciarios 
tanto’de excarcelaciones en aplicació de la previsión del ?’ 
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artículo 60 del Reglamento Penitenciario como de permi- 
sos de salida indefinidos durante el período 1990-1995? 

Palacio del Cisngreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013900 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué la SEAP pretende suprimir de la nómina de los 
funcionarios penitenciarios el plus de compensación de 
comidas? - 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995 .-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013901 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué todavía la SEAP no ha adoptado medidas su- 
ficientes para impedir -desde el exterior- el lanza- 
miento de bolas y paquetes al interior del Centro Peniten- 
ciario de Algeciras? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995 .-lgnxk C il Lázaro. 

184l013902 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué la Secrem’a de Estado de Asuntos Penitencia- 
rios está pagando como <<productividad» conceptos que 
debieran estar incluidos en el complemento específico? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013903 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué necesidades concretas del servicio justifican que 
la SEAP pretenda crear los puestos de Coordinador de Ser- 
vicios Sociales y Coordinador de Formación y Empleo en 
los Centros dependientes de aquélla? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995 .-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013904 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué cantidades concretas ha abonado la SEAP a cada 
uno de los expertos que han elaborado el texto del nuevo 
Reglamento Penitenciario? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013905 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué medidas ha adoptado la SEAP ante la agresión 
llevada a cabo recientemente por un Jefe de Servicio a un 
funcionario en el Centro Penitenciario de Jaén? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 
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1841013906 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es- 
crito. 

¿Por qué la SEAP decidió inaugurar el Centro Peniten- 
ciario Madrid V antes de conocer la sentencia del Tribunal 
Supremo acerca de la legalidad de dicha obra? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013907 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es- 
crito. 

¿Qué personal laboral fuera de convenio ha contratado 
la SEAP para los Servicios Centrales o periféricos de la 
Administración Penitenciaria durante los Últimos tres años 
y cuáles son sus retribuciones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995 .-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013908 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo explica la SEAP que para una plantilla de 480 
trabajadores se haya destinado -por el momento- un lo- 
cal de tan sólo 32 metros cuadrados como cafetería para el 
personal en el Centro Penitenciario Madrid V? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013909 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es- 
crito. 

¿Qué valoración le merece a la SEAP la iniciativa 
adoptada por la Junta de Personal de la provincia de Sevi- 
lla en relación con sus denuncias por las supuestas irregu- 
laridades e incumplimientos legales en materia de personal 
advertidas en el Centro Penitenciario Sevilla II? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013910 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es- 
crito. 

¿Cómo justifica la SEAP que recientemente se autori- 
zara el acceso al interior del Centro Penitenciario Valencia 
Cumplimiento a 45 personas con ocasión de la disputa de 
un encuentro deportivo habida cuenta que el número de 
autorizaciones resulta a todas luces excesivo tratándose de 
un partido de fútbol-sala? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

184/0139?1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué Centros Penitenciarios dependientes de la SEAP 
disponen de instalación de aire acondicionado, cuál fue el 
coste de dicha inversión en cada Centro y qué empresas 
participaron en cada uno de ellos en el suministro e insta- 
lación de dichos sistemas? 
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Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013912 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué valoración le merece a la SEAP el hecho de que 
en el Centro Penitenciario de La Coruña no existan talleres 
en condiciones de higiene, se trabaje en los pasillos de al- 
gunas galerías y la ocupación de las celdas sea de cuatro 
internos por cada una de ellas - e n  la mayoría de los ca- 
sos- tal y como se señala en la Memoria del Fiscal Jefe 
del Tribunal Superior de Galicia? 

Palacio'del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995 .-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013913 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Cómo explica la SEAP que un Centro Penitenciario de 
reciente construcción - c o m o  es el de Orense- haya ve- 
nido careciendo de agua corriente potable y el suministro 
de la misma a los internos haya tenido que hacerse me- 
diante agua embotellada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013914 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué considera la SEAP que es «una tarea ingente» 
relacionar el importe y concepto de la deuda de cada Cen- 

tro Penitenciario a fecha de' final del segundo trimestre de 
1995? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995 .-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013915 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué «estudios y trabajos técnicos» concretos se han 
pagado por la SEAP con cargo a dicha aplicación presu- 
puestaria durante los últimos cuatro años, con expresión de 
la persona física o jurídica a la que se realizó cada pago, 
necesidad del estudio o trabajo técnico contratado e im- 
porte del mismo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013916 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué la SEAP no ha adoptado medidas para tratar 
de acondicionar debidamente las garitas del Centro Peni- 
tenciario de Jaén a fin de paliar las altas temperaturas que 
deben soportar en el interior de las mismas los funciona- 
rios de servicio durante largas épocas del año? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013917 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 
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¿Cuáles son los 14 Centros Penitenciarios que durante 
el primer semestre de 1995 sobrepasaron la media general 
del nivel de gasto y por qué razones concretas se produjo 
este hecho en cada uno de ellos, amén de las genéricas de 
ubicación y antigüedad de los mismos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013918 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué Centros Penitenciarios se ha obligado a los 
funcionarios a que adquiriesen tarjetas telefónicas para po- 
der hacer uso del teléfono en conversación privada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013919 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué valoración realiza la SEAP de la Orden firmada el 
pasado 4 de marzo por la Directora Accidental del Centro 
de Preventivos del Complejo Penitenciario de Picassent en 
virtud de la cual se obligaba a las funcionarias de servicio 
a hacerse cargo de un bebé de 17 meses durante cuarenta y 
ocho horas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

18410 13920 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué conclusiones ha obtenido la SEAP de las visitas 
efectuadas durante el presente año a talleres penitenciarios 
en orden al examen de su actividad productiva y compro- 
bación de los procesos existentes en los mismos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013921 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular preguntas al Go- 
bierno, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué aplicaciones informáticas dispone la SEAP 
para el seguimiento de pagos contractuales y gastos a jus- 
tificar? ¿Cuál ha sido la inversión realizada durante los 
cinco últimos años en orden a disponer de esas aplicacio- 
nes informáticas? ¿Qué empresa o empresas han suminis- 
trado dichas aplicaciones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013922 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles han sido - e n  concreto- los 32 contratos de 
asistencia técnica adjudicados directamente por la SEAP 
durante el primer semestre de 1995 y cuál ha sido el objeto, 
importe y adjudicatario de cada uno de aquéllos, así como 
la razón por la que dicha adjudicación se ha realizado de 
manera directa? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013923 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 10 
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dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Está la SEAP en condiciones de asegurar que la estruc- 
tura de muro prefabricado recubierto de cemento utilizada 
en la construcción del Centro Penitenciario de Pereiro de 
Aguiar responde plenamente a las condiciones de seguridad 
exigibles a instalaciones destinadas al uso penitenciario? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ig,nacio Gil Lázaro. 

1841013924 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué valoración realiza la SEAP del trabajo realizado 
por la empresa a la que se contrató durante 1994 para la 
desratización del Centro Penitenciario de Zaragoza? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013925 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué en el momento de inauguración del Centro Pe- 
nitenciario Madrid V no llegaba el agua a los servicios hi- 
giénicos sitos en la torre de control del establecimiento y 
qué medidas se han adoptado al respecto? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013926 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es- 
crito. 

¿Qué actuaciones concretas realizó el entonces Secreta- 
rio General de Asuntos Penitenciarios para conocer con 
exactitud el precio y especificaciones técnicas que se ofer- 
taban en el mercado informático antes de decidir la adqui- 
sición de tarjetas microchips a una determinada empresa y 
por qué para efectuar dicha adquisición se utilizó a una 
firma intermediaria? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013927 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Enrique Fernández-Miranda y Lozana, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu- 
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

1." ¿Cuántos médicos especialistas en pediatría hacen 
guardia de presencia física diariamente en el Servicio de 
Urgencias del Hospital Carlos III de Madrid, desde el día 1 
de noviembre de 1995? 

Madrid, 16 de noviembre de 1995.-Enrique Fernán- 
dez-Miranda y Lozana. 

1841013928 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Enrique Fernández-Miranda y Lozana, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu- 
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

1 .O ¿Qué incrementos se han producido en las retribu- 
ciones de Gerentes, Directores médicos, Directores de en- 
fermería y Directores de gestión desde junio de 1995 en el 
territorio INSALUD? 

2." ¿En qué conceptos y con qué motivo? 

Madrid, 16 de noviembre de 1995.-Enrique Fernán- 
dez-Miranda y Lozana. 
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1841013929 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el desglose concreto por conceptos de la apli- 
cación de los 609.648.761 pesetas presupuestados para el 
Centro Penitenciario Madrid 1 durante 1995 y cuál es el 
gasto ya realizado y el comprometido a fecha 3 1 de octu- 
bre del presente año? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

184/013930 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué medidas concretas se han adoptado en el Centro 
Penitenciario Alicante-Cumplimiento para potenciar las 
actuaciones con internos jóvenes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013931 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué Centros Penitenciarios ha tenido que orientar 
directamente la SEAP las tareas que debían desarrollar 
profesores de EGB, trabajadores sociales y monitores de- 
portivos y ocupacionales y por qué se ha tenido que reali- 
zar esa orientación directa en -al menos- 56 casos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013932 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué medidas tiene previsto adoptar la SEAP para ob- 
jetivar plenamente el acceso de los funcionarios peniten- 
ciarios al puesto de «educador»? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995 .-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013933 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es- 
crito. 

¿Cuál ha sido la concreta programación anual en mate- 
ria de personal desarrollada por la SEAP durante el pre- 
sente año y qué incidencia ha tenido esa programación en 
los diversos Centros Penitenciarios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013934 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es- 
crito. 

¿Cuál ha sido la recaudación obtenida en cada uno de 
los Centros Penitenciarios dependientes de la SEAP en 
concepto de ingresos por cabinas telefónicas durante los 
diez primeros meses de 1995? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 
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1841013935 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil IAzaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es la cantidad concreta sobre el total de los bene- 
ficios obtenidos por el Organismo Autónomo Trabajos y 
Prestaciones Penitenciarias en 1994 que corresponde dis- 
tribuir entre los internos trabajadores en los talleres depen- 
dientes de dicho Organismo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013936 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué criterios concretos ha adoptado el Consejo de Ad- 
ministración del Organismo Autónomo «Trabajos y Pres- 
taciones Penitenciarias» en orden a la distribución del por- 
centaje de los beneficios de dicho Organismo correspon- 
diente a 1994 entre los internos trabajadores en los talleres 
dependientes de aquél? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013937 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener'respuesta por escrito. 

¿Figura entre los cometidos del Director General de 
Administración Penitenciaria insinuar públicamente que 
un concreto representante sindical puede estar suminis- 
trando información a algún Grupo Parlamentario, dando 
así lugar a incidente verbal como el que se produjo entre 
un sindicalista y dicho Director General en las dependen- 
cias de la SEAP el pasado 15 de septiembre? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013938 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿A qué Centros Penitenciarios devolvió la SEAP sus 
cuentas relativas a 1994 por haberse detectado facturas di- 
ferentes de un mismo proveedor con importes iguales 
-inferiores a 500.000 pesetas- y en fechas cercanas y 
cuál de los Centros afectados por esa devolución es ya 
reincidente en la citada práctica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013939 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué observaciones concretas realizó la Intervención 
Delegada a la cuenta referida al segundo libramiento nú- 
mero 9200573 del Complejo Penitenciario de Picassent? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013940 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué razones concretas «la mejor distribución de la 
población reclusa en la Comunidad de Madrid» -según la 
SEAP- ha comportado que el Módulo destinado a muje- 
res en el Centro Penitenciario Madrid N haya pasado a ser 
ocupado por hombres? 
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Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013941 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es- 
crito. 

¿Por qué en el proyecto de obra de construcción de los 
talleres del Centro Penitenciario Madrid IV no se incluyó 
la realización entonces de un muelle de carga? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013942 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es- 
crito. 

¿En qué consiste - e n  concreto y en cada caso- el es- 
pacio terapéutico específico para drogodependientes del 
que disponen los Centros Penitenciarios de Las Palmas, 
Madrid IV, Ocaña 11, Tenerife 11, Villabona y Valencia 
Cumplimiento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

184/013943 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál fue el total de la inversión destinada a adquirir e 
instalar el sistema operativo «Sinix» en 22 Centros Peni- 
tenciarios dependientes de la SEAP? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013944 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué recientemente se ha decidido limitar en los 
Servicios Centrales de la SEAP el acceso por terminales 
informáticas de los funcionarios al parte diario de noveda- 
des provenientes de los Centros Penitenciarios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013945 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué Centros Penitenciarios dependientes de la SEAP 
están utilizando los servicios de laboratorio privados para 
la realización de analíticas de subpoblaciones lifocitarias y 
cuál es - e n  cada caso- el laboratono utilizado y el coste 
de dicho servicio abonado por cada uno de los Centros 
afectados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013946 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué la SEAP afirma que «se ha realizado un plan 
de ajuste del gasto telefónico en los Servicios Centrales 
que ha redundado en un importante ahorro sobre años an- 
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teriorew cuando1 la realidad es que del importe del gasto 
telefónico de dichos Servicios Centrales correspondiente 
a los seis primeros meses de 1995 se deduce que no ha 
habido ese ahorro sustancial en relación c0.n el importe 
correspondiente a igual período del año anterior? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013947 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué razones concretas la SEAP ha tenido que soli- 
citar informe a la Universidad Politécnica de Valencia so- 
bre la resistencia de los materiales empleados en la cons- 
trucción del Centro Penitenciario de Picassent y cuáles han 
sido las conclusiones de ese informe? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013948 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo sostiene la SEAP que en todos los contratos de 
obra en Centros Penitenciarios efectuados en el período 
1987-1993 se procedió en el ámbito de aplicación de la 
Ley de Contratos del Estado cuando sistemáticamente se 
incumplieron los límites establecidos por dicha Ley para 
las cuantías de las adjudicaciones directas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013949 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 

de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos del total de los contratos de obra -tanto 
nueva como de reparación, conservación o manteni- 
miento- llevada a cabo en Centros Penitenciarios durante 
el período 1983 a 1995 sufrieron una modificación del pro- 
yecto y la consiguiente alza en el precio del contrato una 
vez adjudicados ya al contratista correspondiente? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

184l013950 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué valoración realiza la SEAP del rechazo unánime 
que ha provocado en todas las centrales sindicales con re- 
presentación en el ámbito penitenciario su propuesta de 
Plan de Empleo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013951 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué pretende la SEAP llevar a cabo una modifica- 
ción del horario de los funcionarios penitenciarios que en 
los términos propuestos ha provocado el rechazo pleno de 
los representantes sindicales de aquéllos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013952 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué ventajas concretas conlleva -a juicio de la 
SEAP- no haber atribuido a una misma empresa el man- 
tenimiento integral de todos los Centros Penitenciarios de 
la Comunidad de Madrid? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013953 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo se justifica que en un Centro Penitenciario 
como el de Pamplona -dadas las características climato- 
lógicas de la región- las celdas carezcan de calefacción 
sin que pueda servir como excusa la antigüedad arquitec- 
tónica de dicho establecimiento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013954 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el coste anual del arrendamiento de los locales 
que la Secretaría de Estado de Asuntos Penitenciarios 
ocupa en la calle Alcalá de Madrid? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995 .-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013955 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué la SEAP no ubicó sus Servicios Centrales en 
cualquier dependencia inmobiliaria propiedad de Patrimo- 
nio del Estado en vez de arrendar un edificio por el que de- 
sembolsa un alto precio anual? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995 .-Ignacio Gil Lázaro. 

18410 13956 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el precio anual de arrendamiento de los locales 
sede de la Sociedad Estatal de Infraestructuras y Equipa- 
mientos Penitenciarios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013957 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos internos fallecieron sin herederos en Centros 
Penitenciarios durante el período 1 de enero de 1987 a 31 
de agosto de 1995 y en qué establecimientos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013958 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 
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¿Se realizó directamente con la empresa propietaria del 
sistema «Sinix» la contratación del mismo para su implan- 
tación en diversos Centros Penitenciarios o se realizó di- 
cha contratación a través de tercero intermediario? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013959 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué razones concretas la Dirección del Centro de 
Preventivos del Complejo Penitenciario de Picassent no 
estimó procedente dar curso a los partes planteados ante 
ella por tres funcionarios en relación con actuaciones de 
internos cabecillas de la llamada «banda de los valencia- 
nos» que operaba en el interior del Módulo 8 del citado es- 
tablecimiento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013960 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la si- 
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener res- 
puesta por escrito. 

¿Qué valoración realiza la SEAP de las declaraciones 
efectuadas por el Director General de Instituciones Peni- 
tenciarias a un diario nacional el 2 de junio de 1994? 

Madrid, 20 de noviembre de 1995.-Ignacio Gil Lá- 
zaro. 

18410 1396 1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Isidoro Hernández-Sito García-Blanco, Diputado por 
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu- 
lar las siguientes preguntas al Excmo. Sr. Ministro de De- 
fensa, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

Según información aparecida en algunos medios de co- 
municación, la OTAN financia un estudio para mejorar el 
sabor del jamón. Hasta ahora este Diputado creía que su la- 
bor era la defensa de la seguridad europea, pero nos sor- 
prende el proyecto sobre los jamones encargado al Insti- 
tuto de Agroquímica y Tecnología de Alimentos y el De- 
partamento de Agricultura de Estados Unidos. 

El señor Arthur Spanier, del Departamento de Investi- 
gación Americano, dice «queremos reducir de doce a seis 
meses el tiempo m’nimo para curar un jamón con la mayor 
seguridad y máximo sabor», además añade que «la inves- 
tigación empieza saboreando el corte del jamón con la 
boca y la lengua>>. Esta aclaración es obvia, pues no hay 
otra manera de saborear un jamón que no sea con la boca. 

A la vista de estas insólitas declaraciones, y siendo este 
Diputado de una región que produce los mejores jamones 
ibéricos de bellota, es por lo que le hago al Excmo. Sr. Mi- 
nistro de Defensa las siguientes preguntas: 

1. ¿Tenía el señor Ministro conocimiento de la partida 
presupuestaria que la OTAN va a destinar a mejorar el sa- 
bor del jamón? 

¿Forma parte de las nuevas actividades de la 
OTAN encontrar nuevos sabores alimenticios en aras de 
una mayor alianza para la defensa? 

¿En qué cuantía va a participar España en ese pro- 
yecto de investigación? 

¿Tiene alguna’relación el tratar de mejorar el sabor 
del jamón con la Presidencia de España en el Consejo de la 
Unión Europea? 

5. ¿Qué rentabilidad espera obtener España de seme- 
j ante acuerdo? 

6. ¿Entre los catadores de saborear el jamón, además 
del señor Arthur Spanier, se encuentra algún español? 

2. 

3. 

4. 

Madrid, 18 de octubre de 1995.-Isidoro Hernández- 
Sito García-Blanco. 

1841013962 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cá- 
mara, se formula la siguiente pregunta dirigida al Go- 
bierno, para la que se solicita respuesta escrita. 

¿Qué previsiones tiene el Gobierno sobre la competen- 
cia que pueda hacer Israel a otros países exportadores de 
flor cortada tras el acuerdo firmado entre la Unión Europea 
y Marruecos? 

Madrid, 20 de noviembre de 1995.-Jerónimo Andreu 
Andreu, Diputado del Grupo Parlamentario Federal Iü-IC. 
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18410 13963 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cá- 
mara, se formula la siguiente pregunta dirigida al Go- 
bierno, para la que se solicita respuesta escrita. 

Las parcelas edificables de los cuarteles de Varela (Cá- 
diz) fueron sacadas a concurso por un valor aproximado de 
400 millones de pesetas. 

Las expectativas que se levantaron fueron las de cons- 
truir viviendas sociales. 

Sin embargo, la adjudicación se ha realizado por un va- 
lor superior a los 700 millones de pesetas, con lo cual el 
Ministerio de Defensa obtendrá unos beneficios muy supe- 
riores a los inicialmente previstos. 

Las viviendas no serán ya viviendas sociales sino vi- 
viendas de lujo, con lo cual una de las características anun- 
ciadas, para que la ciudad transigiera con esta operación, 
ha sido totalmente defraudada. 

¿Se propone el Ministerio de Defensa restituir el ex- 
ceso de dinero obtenido en el concurso sobre las previsio- 
nes iniciales para resarcir las expectativas de la ciudad de 
Cádiz? 

Madrid, 20 de noviembre de 1995.-Jerónimo Andreu 
Andreu, Diputado del Grupo Parlamentario Federal IU-IC. 

1841013964 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cá- 
mara, se formulan las siguientes preguntas dirigidas al Go- 
bierno, para las que se solicita respuesta escrita. 

Un acuerdo plenario del Ayuntamiento de Cádiz del 
año 1990 prohibía el tránsito de material nuclear a través 
de las zonas habitadas del término municipal. 

A pesar de ello continúa el desembarco de este tipo de 
material en el muelle comercial con lo que posteriormente 
se atraviesan zonas densamente pobladas. 

No se entiende cómo la Autoridad Portuaria utiliza este 
muelle cuando el desembarco en el Bajo de Cabezuela sol- 
ventm’a este problema. 

¿No ha recibido la Autoridad Portuaria del Puerto de la 
Bahía de Cádiz este acuerdo municipal? 

¿Qué motivos puede aducir el Gobierno para continuar 
con este tipo de transporte a través de la ciudad de Cádiz? 

¿Cuándo dejará de producirse? 

Madrid, 20 de noviembre de 1995.-Jerónimo Andreu 
Andreu, Diputado del Grupo Parlamentario Federal IU-IC. 

1841013965 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

José Mm’a Chiquillo Barber, Diputado de Unió Valen- 
ciana, adscrito al Grupo Parlamentario Mixto, en virtud de 
lo dispuesto en los artículos 185 y concordantes del Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular al Ministro 
de Econom’a y Hacienda las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrjto. 

La Dirección General de la Guardia Civil, a raíz de la 
reorganización del despliegue del Cuerpo, suprimió entre 
otros la Casa Cuartel del municipio de Cuatretondeta, en la 
provincia de Alicante. 

Con fecha 23 de septiembre de 1993, la Corporación 
municipal en pleno acordó solicitar a la Dirección General 
de la Guardia Civil la cesión del edificio de la reseñada 
Casa Cuartel para destinarlo a dependencia municipal, ya 
sea biblioteca municipal, centro de cultura, granja escuela, 
centro para la tercera edad, etc.; sin que hasta la fecha se 
haya resuelto ni se haya contestado por parte de su Minis- 
terio. 

En la actualidad y tras ya más de dos años de estar clau- 
surada la Casa Cuartel, el inmueble, propiedad del Estado, 
continúa en desuso y presenta un estado lamentable ame- 
nazando ruina. 

En su virtud, el Diputado que suscribe formula las si- 
guientes preguntas: 

Primera: ¿Cuál es el destino que su Ministerio tiene 
previsto dar al inmueble del municipio de Cuatretondeta el 
cual anteriormente estaba destinado para Casa Cuartel de 
la Guardia Civil? 

Segunda: ¿Cuáles son los motivos por los que su Mi- 
nisterio no ha decidido aún, tras hace más de 2 años, sobre 
el destino del inmueble? 

Tercera: ¿Cabe la posibilidad de que dicho inmueble 
sea cedido al Ayuntamiento de Cuatretondeta, para que 
éste sea utilizado como dependencia municipal? 

Cuarta: ¿Para cuándo está prevista la resolución de su 
Ministerio en un sentido u otro, teniendo en cuenta el la- 
mentable estado en que se encuentra el inmueble? 

Madrid, 22 de noviembre de 1995.-José María Chi- 
quillo Barber. 

1841013966 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

José María Michavilla Núñez, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con- 
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 
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1. ¿Conoce el Gobierno que el 1 de enero de 1995 en- 
tró en vigor la declaración de la disposición final cuarta de 
la Ley 42/1994 de 30 de diciembre por la que la familia nu- 
merosa de tres hijos se manifiesta de primera categoría? 
Siendo esto así, ¿qué sentido tiene reiterar el contenido de 
dicha ley en un acuerdo del Consejo de Ministros? 

¿Cuál es la razón por la que el Consejo de Minis- 
tros ha tardado once meses en dictar un Decreto por el que 
se dice desarrollar la disposición final cuarta de la Ley de 
Acompañamiento de los Presupuestos Generales del Es- 
tado para 1995? 

¿Cuál es la razón por la que el denominado Real 
Decreto 1801/1995, de 3 de noviembre, se limita simple- 
mente a transcribir la mencionada disposición final sin de- 
sarrollar en ni un sólo punto los contenidos de dicha Ley, 
una Ley que entró en vigor el 1 de enero de 1995? 

¿Cuáles son las razones por las que el Real Decreto 
1801/1995 tiene el engañoso título: <<por el que se desarro- 
lla la disposición final cuarta de la Ley 42/1994 de 30 de 
diciembre de Medidas Fiscales, Administrativas y de Or- 
den Social, por el que se amplía el concepto de familia nu- 
merosa», el cual sugiere que se está desarrollando la dis- 
posición final cuarta de la Ley 42/1994, cuando lo único 
que se hace es repetir su contenido? 

¿Cuál es la razón por la que el Gobierno dicta el 
mencionado Real Decreto cuya Única eficacia sería el des- 
cuento para las familias con tres hijos en las tasas universi- 
tarias precisamente en el primer Consejo de Ministros des- 
pués de la conclusión, en todas las Universidades españo- 
las, del plazo de matrícula? 

¿Cuáles son las razones por las que el comunicado 
emitido por el Ministerio de la Presidencia el 3 de noviem- 
bre de 1995, dando cuenta de lo aprobado en el Consejo de 
Ministros de ese día, se anuncia a la opinión pública que en 
el Real Decreto 1801/1995 aprobado en dicho Consejo se 
desarrollan medidas fiscales, administrativas y de orden 
social que luego no aparecen contempladas en tal Real De- 
creto? 

7. ¿Cuál es el motivo por el que en el mencionado co- 
municado del Consejo de Ministros, en su párrafo se- 
gundo, se dice: <<El proyecto responde a una propuesta del 
Ministerio de Asuntos Sociales, como parte de las medidas 
adoptadas en el marco de la celebración del Año Interna- 
cional de la Familia durante 1994», cuando dicho docu- 
mento, en el supuesto de que hubiera respondido al título 
que el Gobierno le atribuye, es decir, desarrollar la Ley, se- 
ría el cumplimiento de un mandato del legislador acordado 
a raíz de una iniciativa del Grupo Parlamentario Popular? 

¿Cuáles son exactamente las reducciones del 50% 
del pago de derechos y tasas a las que tienen derecho las 
familias numerosas de tres hijos según hace referencia el 
comunicado del Consejo de Ministros?; ¿considera el Go- 
bierno que tienen derecho al descuento del 50% en los de- 
rechos y tasas académicas de educación infantil en centros 
no estatales como dice el epígrafe 1." del apartado a) del 
artículo 10.1 de la Ley 25/1971 de 19 de junio?, ¿y en la 
educación primera, secundaria y bachillerato en centros no 
estatales como dice el epígrafe 2." del apartado a) del artí- 
culo 10.1 de la Ley 25/1971 de 19 de junio?, ¿y en el Curso 
de Orientación Universitaria en centros no estatales como 

2. 

3. 

4. 

5. 

6. 

8. 

dice el epígrafe 3." del apartado a) del artículo 10.1 de la 
Ley 2541971 de 19 de junio? 

¿Cuáles son en concreto las instituciones científi- 
cas y culturales del Estado cuyos libros pueden ser adqui- 
ridos por las familias numerosas con un 50% de descuento, 
a las que hace referencia el mencionado comunicado del 
Consejo de Ministros? 

Dicho comunicado señala que las familias nume- 
rosas tendrán un 20% de descuento en los transportes pú- 
blicos. ¿El concepto jurídico «transportes públicos» a que 
se refiere el comunicado del Consejo de Ministros es el de- 
finido en la Ley 16/1987 de Ordenación de los Transportes 
Terrestres? ¿Podría el Gobierno señalar algún transporte 
público distinto de RENFE e IBERIA que aplique la re- 
ducción del 20% a que se refiere el documento del Consejo 
de Ministros del 3 de noviembre de 1995? 

¿Podría indicar el Gobierno algún préstamo social 
para acceso a la vivienda al que tendrían preferencia las fa- 
milias numerosas según indica el mencionado comunicado 
del Consejo de Ministros? 

¿Podría señalar el Gobierno alguna preferencia en 
la promoción profesional de los titulares de familias nume- 
rosas a las que hace referencia el mencionado comuni- 
cado? 

13. ¿Podría el Gobierno señalar alguna preferencia de 
promoción en materia industrial para los titulares de fami- 
lias numerosas a que se refiere el mencionado comuni- 
cado? 

14. ¿Podría el Gobierno señalar alguna preferencia 
de promoción en materia agraria para los titulares de fa- 
milias numerosas a que se refiere el mencionado comuni- 
cado? 

15. ¿Podría el Gobierno señalar alguna preferencia de 
promoción en materia pesquera para los titulares de fami- 
lias numerosas a que se refiere el mencionado comuni- 
cado? 

16. ¿Podría el Gobierno señalar alguna prestación so- 
cial en la que el número de miembros de la unidad familiar 
sea considerado elemento de preferencia? 

9. 

10. 

11. 

12. 

Madrid, 20 de noviembre de 1995.-José María Mi- 
chavilla Núñez. 

1841013967 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan Carlos Vera Pro, Diputado por Madrid, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

En la comparecencia celebrada recientemente del Di- 
rector de la Oficina del Censo Electoral en la Comisión 
Constitucional del Congreso de los Diputados, éste in- 
formó que a 1 de septiembre de 1995, existían 483.596 
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electores inscritos en el Censo de Residentes en el Extran- 
jero. 

Con objeto de obtener información detallada sobre este 
número importante de ciudadanos con derecho a voto, se 
formulan las siguientes preguntas: 

1. ¿Podríamos conocer cuál es la distribución de estos 
electores y menores inscritos en el Censo de Residentes en 
el Extranjero, por país y oficina consular? 

¿Podríamos conocer cuál es la distribución por cir- 
cunscripción electoral, es decir la distribución provincia 
por provincia, del número de electores y menores inscritos 
en el Censo de Residentes en el Extranjero? 

2. 

Madrid, 15 de noviembre de 1995.-Juan Carlos Vera 
Pro. 

1841013968 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cá- 
mara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al Go- 
bierno, para la que se solicita respuesta escrita. 

El pasado 10 de mayo en el Pleno del Congreso el Mi- 
nistro Sr. Borre11 declaraba literalmente, en contestación a 
una pregunta oral sobre previsiones de estudios de viabili- 
dad para una infraestructura ferroviaria que uniría las ciu- 
dades de Gandía (Valencia) y Denia (Alicante): «En eso 
estamos. Vamos a efectuar estudios de viabilidad y en 
cuanto los tenga, podré contestar a su pregunta en lo que se 
refiere a las fases siguientes del posible proyecto.» 

Recientemente por el Ministerio se contestaba a una 
pregunta escrita de este Diputado que «todavía no se han 
realizado los estudios de viabilidad do Cicha línea féixum. 

¿En qué fecha tiene previsto el MOPTMA iniciar los 
estudios de viabilidad sobre la puesta en funcionamiento 
de una línea férrea que una las ciudades de Gandía (Valen- 
cia) y Denia (Alicante)? 

Madrid, 22 de noviembre de 1995.-Ricardo Peralta 
Ortega, Diputado del Grupo Parlamentario Federal IU-IC. 

1841013969 

X la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amyarc~ de lo establecido en el Reglamento de la Cá- 
mara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al Go- 
bierno, para la que se solicita respuesta escrita. 

Es reiterada doctrina de las Salas de lo Social de diver- 
sos Tribunales Superiores de Justicia la de que las indem- 
nizaciones por fin de contrato o de obra no tienen una na- 

turaleza salarial al no responder a la realización de trabajo 
efectivo, sin que, por tanto, puedan reclamarse, en caso de 
insolvencia de la empresa, del Fondo de Garantía Salarial, 
que sólo responde, con ciertos topes, de las deudas por sa- 
lario o por indemnizaciones por despido. 

Sin embargo en el Convenio 173 de la O.I.T. de 23-6-92 
se prevé dotar de la protección por una institución de ga- 
rantía a los créditos laborales consistentes en «indemniza- 
ciones por fin de servicios adeudadas a los trabajadores 
con motivo de la terminación de su relación de trabajo», 
expresión esta que, sin lugar a dudas, cubre, no sólo las in- 
demnizaciones por despido, sino también las indemniza- 
ciones por fin de contrato o de obra. 

¿Tiene previsto el Gobierno en el anunciado Real De- 
creto-Ley de prórroga presupuestaria la modificación 
oportuna del vigente Texto Refundido de la Ley del Esta- 
tuto de los Trabajadores para adecuar10 a las previsiones 
del Convenio 173 de la O.I.T. en lo relativo a protección 
por el Fondo de Garantía Salarial de las indemnizaciones 
por fin de contrato o de obra? 

Madrid, 22 de noviembre de 1995.-Ricardo Peralta 
Ortega, Diputado del Grupo Parlamentario Federal IU-IC. 

1841013970 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cá- 
mara, se presenta las siguientes preguntas dirigidas al Go- 
bierno, para las que se solicita respuesta escrita. 

El Cuarto Plan General de Residuos Radiactivos plan- 
tea dos tipos de almacenamiento: Almacenamiento defini- 
tivo de residuos de alta actividad y almacenamiento inter- 
medio del combustible gastado. 

¿Cuáles son los nombres de todas las zonas incluidas en 
el «Estudio de Zonas Favorables (Proyecto ZOA)» citado 
en el capítulo 4, epígrafe 2.2 («Almacenamiento definitivo 
de residuos de alta actividad») del Cuarto Plan General de 
Residuos Radiactivos, y cuáles son las coordenadas geo- 
gráficas (latitud y longitud) que delimitan estas zonas? 

¿Cuáles son los nombres de todas las zonas que están 
siendo o pueden ser consideradas en el futuro por EN- 
RESA como posibles ubicaciones del Almacenamiento 
Temporal Centralizado (ATC), citado en el Capítulo 4, epí- 
grafe 2 («Residuos de Alta Actividad»), punto 1 (Almace- 
namiento intermedio del combustible gastado») del Cuarto 
Plan General de Residuos Radiactivos, y cuáles son las co- 
ordenadas geográficas (latitud y longitud) que delimitan 
estas zonas? 

Madrid, 2 1 de noviembre de 1995 .-Francisco Frutos 
Gras, Diputado del Grupo Parlamentario Federal IU-IC. 
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1841013971 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo l’arlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es- 
crito. 

¿Cuál era el niimero total de internos en establecimien- 
tos dependientes de la SEAP que a fecha 31-10-1995 ocu- 
paban puestos auxiliares en Centros Penitenciaos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013972 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es- 
crito. 

¿Qué criterios reales se están siguiendo para decidir la 
asignación de internos en Centros Penitenciarios al desem- 
peño de puestos auxiliares en dichos establecimientos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013973 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es- 
crito. 

¿Qué razones prácticas avalan el que internos en Cen- 
tros Penitenciarios desempeñen funciones auxiliares en los 
departamentos de comunicaciones y paquetes y en los de- 
partamentos de ingreso de dichos establecimientos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013974 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es- 
crito. 

¿Qué razones prácticas avalan el que internos en Cen- 
tros Penitenciarios vengan desempeñando las tareas de 
«auxiliar de exteriores» en dichos establecimientos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013975 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Gppo  Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es- 
crito. 

¿Por qué razones concretas el beneficio neto del Orga- 
nismo Autónomo «Trabajos Penitenciarios» pasó de los 
278.944.650 pesetas en 1993 a 59.157.683 pesetas en 
1994? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013976 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué razones concretas el beneficio neto del Orga- 
nismo Autónomo «Trabajos Penitenciarios» pasó de 
72.949.839 pesetas en 1992 a 278’944.650 pesetas en 
1993? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995 .-Ignacio Gil Lázaro. 
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1841013977 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es- 
crito. 

¿Por qué la SEAP afirma -en fecha 9 de octubre de 
1995- que la remodelación del Organismo Autónomo 
«Trabajos y Prestaciones Penitenciarias» no ha conllevado 
ningún incremento presupuestario cuando la dotación esta- 
blecida para el antiguo Organismo Autónomo en los Pre- 
supuestos Generales del Estado para 1995 es sensible- 
mente inferior a la que preveía el proyecto de Presupuestos 
para 1996? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013978 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es- 
crito. 

¿Por qué el Complejo Penitenciario de Picassent man- 
tenía -al finalizar el primer semestre de 1995- una 
deuda con proveedores que asciende a 143.485.182 pese- 
tas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013979 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué medidas se van a adoptar en relación con la im- 
portante deuda con proveedores que mantiene el Complejo 
Penitenciario de Picassent al finalizar el primer semestre 
de 1995? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013980 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es- 
crito. 

¿Cuál es la descripción funcional concreta de los 80 
puesto de trabajo creados desde 1989 en aplicación del 
convenio suscrito entre la Administración Penitenciaria y 
el ICONA y cuántos de ese total de puestos creados lo fue- 
ron durante el período 1993-1995? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013981 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es- 
crito. 

¿Por qué no se ha podido llevar a cabo una ampliación 
de las actividades de talleres productivos del Centro Peni- 
tenciario de Villabona? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013982 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el articulo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el contenido concreto del acuerdo de colabora- 
ción suscrito entre la Facultad de Psicología de Oviedo y el 
Centro Penitenciario de Villabona? 
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Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Igriacio Gil Lázaro. 

1841013983 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lizaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el contenido concreto del acuerdo de colabora- 
ción suscrito entre la Fundación Laboral de la Construc- 
ción y el Centro Penitenciario de Villabona? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013984 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el contenido concreto del convenio firmado 
entre la Escuela de Trabajadores Sociales de Gijón y 
Oviedo y el Centro Penitenciario de Villabona? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013985 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué el Centro Penitenciario de Alhaurín de la To- 
rre se construyó inicialmente sin conexión a la red munici- 
pal de agua potable? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

5 DE DICIEMBRE DE 1995.-SERIE D. NÚM. 303 

1841013986 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es- 
crito. 

¿Qué objetivos concretos se ha marcado la SEAP de 
cara al próximo Congreso Penitenciario Iberoamericano a 
celebrar en Colombia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013987 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de’formular pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es- 
crito. 

¿Qué concretos «desajustes en el mantenimiento y re- 
paración de equipos de seguridad perimetrab se produje- 
ron en el Centro Penitenciario de Alhaurín de la Torre y 
por qué causas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013988 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos internos en Centros Penitenciarios depen- 
dientes de la SEAP -y de nacionalidad extranjera- obtu- 
vieron durante los nueve primeros meses de 1995 la liber- 
tad condicional para trasladarse a su país de residencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 
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1841013989 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué razones concretas la SEAP está estudiando la 
conveniencia de mantener o no en los concursos de traslados 
la mención valorativa de «centros de especial dificultad»? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013990 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué medidas concretas va a adoptar la SEAP para tra- 
tar de potenciar la consecución de aportaciones materiales 
procedentes de entidades privadas para la realización de 
actividades docentes en los Centros Penitenciarios, habida 
cuenta de la escasa entidad del volumen total de dichas 
aportaciones durante el curso 1994- 1995? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1-995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013991 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

LA qué se deben las diferencias de consignación presu- 
puestaria entre las cantidades destinadas por la SEAP du- 
rante 1995 al mantenimiento del servicio.de los depósitos 
municipales de detenidos y las previsiones que a tal efecto 
establecía el proyecto de Presupuestos para 1996, final- 
mente rechazado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013992 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos funcionarios dependientes de la SEAP disfru- 
taron durante 1995 de sus vacaciones estivales durante los 
meses de julio y agosto? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de novierg- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013993 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al .Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, ,tiene ,el honor de formular preguntas Go- 
bierno, de las que desea.obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué ha sido necesario renovar ,totalmente las cu- 
biertas del Centro Penitenciario de .Castellón ,cuando tan 
sólo hace once años de la inauguración del mismo? ¿Cuál 
ha sido el coste de dicha obra de renovación y qué empresa 
la ha realizado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro.. 

1841013994 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo .de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular preguntas al Go- 
bierno, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué han consistido - e n  concreto- los trabajos de 
«acondicionamiento de las .partes metálicas» que reciente- 
mente se han realizado en el Centro Penitenciario de Cas- 
tellón y por qué se han tenido que realizar dichos trabajos? 
¿Cuál ha sido el importe de los mismos y qué empresa ha 
llevado a cabo dicho acondicionamiento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de %noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 
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1841013995 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál fue el coste total de construcción y equipamiento 
del Centro Penitenciario de Castellón y cuál es la relación 
de empresas -contratistas y subcontratistas que participa- 
ron en dichos trabajos de construcción y equipamiento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995 .-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013996 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos funcionarios penitenciarios -hasta la fe- 
cha- solicitaron acogerse a las previsiones establecidas 
en la Proposición no de Ley aprobada por el Congreso de 
los Diputados sobre asistencia letrada a aquéllos y cuántas 
de esas solicitudes han sido rechazadas - e n  su caso- por 
la SEAP y por qué motivos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013997 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué iniciativas concretas ha realizado la SEAP -al 
margen de la comunicación a los sindicatos que operan en 
el Ambito Descentralizado de Negociación de Institucio- 
nes Penitenciarias- a fin de hacer llegar al conocimiento 
de todos los funcionarios dependientes de aquélla el conte- 
nido de la Proposición no de Ley aprobada por el Con- 
greso de los Diputados relativa a la asistencia jurídica a los 
mismos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995 .-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013998 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué medidas se van a adoptar por parte de la SEAP 
para corregir la inadmisible situación -nunca justificable 
por la diversidad de procedimientos de gestión- que su- 
pone el que en un mismo Complejo Penitenciario, en este 
caso el de Picassent, los precios de idénticos productos 
que se venden a los internos sean distintos según se ad- 
quieran en el Centro de Preventivos o en el de Cumpli- 
miento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841013999 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué la SEAP carece de previsih acerca de una 
asignación singular del complemento de productividad 
para los días 24 y 3 1 de diciembre y 5 de enero teniendo en 
cuenta que -por la especificidad de dichas fechas- no 
debiera considerarse exclusivamente como bastante la 
aplicación del régimen de compensación de festivos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841014000 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, periene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 
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¿En qué Centros Penitenciarios dependientes de la 
SEAP no disponen de cocinero profesional para la prepa- 
ración de todas las comidas y cenas diarias a servir durante 
toda la semana a los internos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841014001 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular preguntas al Go- 
bierno, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué Centros Penitenciarios dependientes de la 
SEAP las tareas de cocina están atendidas exclusivamente 
por internos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841014002 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular preguntas al Go- 
bierno, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos permisos sanitarios extraordinarios de salida 
de 48 horas se concedieron durante los años 1991, 1992 y 
1993 y a qué Centros Penitenciarios pertenecían los inter- 
nos beneficiados por dichos permisos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995 .-Ignacio Gil Lázaro. 

18410 14003 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál va a ser el coste de adquisición por SIEPSA del 
inmueble «antigua prisión naval de Cartagena» y en 

cuánto se estima el montante de las obras de remodelación 
que habrá que realizar en dicha prisión una vez adquirida? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841014004 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázara, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles fueron los dos contratos de obra adjudicados 
directamente por la SEAP durante el primer semestre de 
1995 por importe global de 6.526.202 y en qué Centros Pe- 
nitenciarios se realizaron las referidas obras, así como cuá- 
les fueron las empresas adjudicatarias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995 .-Ignacio Gil Lázaro. 

18410 14005 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué razones concretas se estimó que el funciona- 
miento de la explotación ap’cola del Centro Penitenciario 
de Herrera de la Mancha era inadecuado para el cumpli- 
miento de los fines de la institución penitenciaria y cuál 
fue el destino dado a los equipamientos de dicha explota- 
ción una vez producido el cierre de la misma? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995 .-Ignacio Gil Lázaro. 

a 

1841014006 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 
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¿Por qué a fecha 11 de octubre de 1995 no existía aún 
una sección de personal en el Organismo Autónomo «Tra- 
bajos y Prestaciones Penitenciarías»? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-l[gnacio Gil Lázaro. 

1841014007 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué el número de internos en Centros Penitencia- 
rios matriculados para recibir enseñanzas en la UNED des- 
cendió en el curso 94-95 en relación con el curso 93-94? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995 .-Ignacio Gil Lázaro. 

1841014008 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué Centros Penitenciarios dependientes de la SEAP 
carecen de talleres de mantenimiento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841014009 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

LQué nuevos talleres penitenciarios han sido dados de 
alta por el Organismo Autónomo «Trabajos y Prestaciones 
Penitenciarias» a partir de la entrada en vigor de la Ins- 
trücción 03/95:’ 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

184/014010 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué talleres penitenciarios han sido reclasificados por 
el Organismo Autónomo «Trabajos y Prestaciones Peni- 
tenciarias» a partir de la entrada en vigor de la Instrucción 
03/95 y por qué causas concretas en cada caso? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841014011 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué empresas privadas han sido autorizadas por la Ge- 
rencia del Organismo Autónomo «Trabajos y Prestaciones 
Penitenciarias» para instalarse en el interior de cualquiera 
de los talleres penitenciarios -a partir de la entrada en vi- 
gor de la Instrucción 03195- y para qué trabajos concretos 
en cada caso y taller? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

184/014012 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué medidas concretas ha adoptado la Gerencia del 
Organismo Autónomo «Trabajos y Prestaciones Peniten- 
ciarias» -a partir de la entrada en vigor de la Instrucción 
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03/95- en relación con cada una de las empresas que ya 
estaban instaladas en talleres penitenciarios antes de la vi- 
gencia de la citada Instrucción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841014013 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos pedidos de nuevas empresas con previsión de 
facturación superior a 300.000 pesetas anuales -sin con- 
tabilizar impuestos- ha aprobado la Gerencia del Orga- 
nismo Autónomo «Trabajos y Prestaciones Penitencia- 
rias» desde la entrada en vigor de la Instrucción 03/95 y 
cuál ha sido el contenido de cada uno de los pedidos apro- 
bados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841014014 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es la relación de empresas en régimen de conce- 
sionario operantes en cada uno de los Centros Penitencia- 
rios dependientes de la SEAP, con expresión del objeto de 
la concesión? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841014015 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 

de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué criterios concretos se han tenido en cuenta por la 
SEAP - e n  cada caso- para la concesión de las condeco- 
raciones penitenciarias otorgadas con motivo de la última 
festividad de la Merced? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841014016 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué la SEAP no ha adoptado iniciativa alguna 
orientada a urgir las actuaciones del Ministerio Fiscal en 
relación con la causa que se sigue contra los antiguos di- 
rectivos del Organismo Autónomo «Trabajos Penitencia- 
rios» y que lleva ya más de dos años paralizada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841014017 

A la Mesa de1 Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué motivo la SEAP ha condecorado reciente- 
mente al Fiscal Jefe de la Audiencia Territorial de Madrid? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

184l014018 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
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de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué mejoras concretas comportm’a la introducción en 
los Centros penitenciarios del sistema de «caja fija»? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Igmiacio Gil Lázaro. 

184/014019 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué motivos concretos el Centro Penitenciario de 
Nanclares de Oca fue durante 1994 y primer semestre de 
1995 el establecimiento en el que se dio mayor caso de in- 
ternos que no reingresaron al mismo tras el disfrute de un 
permiso de salida? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

184/014020 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué razones concretas la Administración Peniten- 
ciaria no fue capaz de darse cuenta que las tres sociedades 
que concurrieron a la adjudicación del servicio de limpieza 
en el Centro Penitenciario Valencia 11 durante los años 
1991-1992 estaban relacionadas entre sí? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

184/014021 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 

de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el total de volúmenes adquiridos por la 
SEAP durante 1994 y primer semestre de 1995 destinados 
a incrementar los fondos bibliográficos disponibles en los 
Centros Penitenciarios y cuál ha sido el importe de dicha 
adquisición? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

184/014022 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué valoración realiza la SEAP de la concentración de 
protesta llevada a cabo ante la misma por todos los sindi- 
catos el pasado día 2 de noviembre? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

184/014023 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

&Cuál es la relación concreta de publicaciones periódi- 
cas editadas en los Centros Penitenciarios con participa- 
ción directa de los internos, cuál el coste de publicación de 
cada una de ellas y en qué Centros se editan? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841014024 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
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de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué valoración realiza la SEAP de los preacuerdos al- 
canzados con las fuerzas sindicales presentes en la reunión 
celebrada el pasado 8 de noviembre? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

184/014025 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular preguntas al Go- 
bierno, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo se explica que la SEAP considere que la activi- 
dad laboral y ocupacional en el Centro Penitenciario Ma- 
drid 11 es «importante» y que el Defensor del Pueblo la 
juzgue como «escasa»? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

184/014026 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular preguntas al Go- 
bierno, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué fecha estima la SEAP que estará en servicio el 
carril de aceleración en la entrada del Centro Penitenciario 
Madrid 111, una vez solventados los trámites a los que se 
refiere en su contestación de fecha 11 de octubre de 1995? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841014027 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el m’culo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué empresas concurrieron a la subasta pública para 
suministro de maquinaria industrial -durante el primer 
semestre de 1995- a los Centros Penitenciarios de Ma- 
drid Mujeres, El Dueso y Jaén y qué criterios concretos se 
observaron para la resolución de dicha subasta? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

184/014028 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué extremos concretos considera la SEAP que se 
ha de perfeccionar la gestión realizada por los Centros Pe- 
nitenciarios con los fondos recibidos a través de la modali- 
dad de «pagos a justificar» a la vista de la experiencia an- 
terior? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841014029 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿A qué Centros Penitenciarios dependientes de la 
SEAP están adscritos los internos que participaron en acti- 
vidades deportivas federadas durante la temporada 1994- 
1995 y por qué es tan bajo -poco más de 400- el número 
de los participantes en dichas actividades federadas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841014030 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
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de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué raz6n concreta no existe en todos los Centros 
Penitenciarios dependientes de la SEAP un espacio tera- 
péutico específico para internos drogodependientes en la 
modalidad de Centro de Día? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

184101403 1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el motivo concreto de cada una de las 34 
informaciones reservadas tramitadas por la SEAP durante 
los seis primeros meses de 1995 por causa genérica de 
«irregularidades económico administrativas»? 

Palacio del Congreso delos Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

184l014032 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el motivo concreto de los 4 expedientes 
disciplinarios tramitados por la SEAP durante los seis pri- 
meros meses de 1995 por causa genérica de «irregularida- 
des económico administrativas»? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841014033 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 

de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué el Centro Penitenciario de Badajoz carece de 
conexión con la red pública de suministro de agua? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841014034 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es- 
crito. 

¿Qué solución se va a adoptar para paliar las graves ca- 
rencias estructurales que padece el Centro Penitenciario de 
Vigo hasta que se produzca la inaguración del nuevo Cen- 
tro Penitenciario de Pontevedra, prevista inicialmente para 
1997? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841014035 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué la valoración que realiza la SEAP de la activi- 
dad educativa en el Centro Penitenciario de Herrera de la 
Mancha resulta muy diferente de la que realizó el Defensor 
del Pueblo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841014036 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
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de la Cámara, tiene el hclnor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué Centros Penitenciarios dependientes de la 
SEAP la retirada de basuras no se hace por los correspon- 
dientes servicios municipales y, por tanto, qué empresas 
llevan a cabo ese servicio y cuál es - e n  cada caso- el 
coste anual del mismo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995 .-Ignacio Gil Lázaro. 

1841014037 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué razones concretas la SEAP dice no considerar 
una ampliación de la capacidad del departamento especial 
del Centro Penitenciario Madrid V? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

18410 14038 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué alegaciones concretas ha realizado la SEAP a las 
Normas Complementarias del Plan General de Ordenación 
Urbana del Ayuntamiento de Santoña -referidas al Penal 
de El Dueso- y por qué razón se han realizado dichas ale- 
gaciones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841014039 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular pregunta al Go- 
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el desglose concreto por conceptos de la apli- 
cación de los 595.088.989 millones de pesetas presupues- 
tados para el Complejo Penitenciario de Picassent durante 
1995 y cuál es el gasto ya realizado y el comprometido a 
fecha 3 1 de octubre del presente año? 

Palacio del Congreso de los Diputados , 10 de noviem- 
bre de 1995.-Ignacio Gil Lázaro. 

1841014040 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Pilar Rahola i Martínez, Diputada de Esquerra Republi- 
cana de Catalunya (ERC), integrada en el Grupo Parla- 
mentario Mixto, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes 
preguntas al Gobierno, para las que solicita respuesta por 
escrito. 

La compañía estatal RENFE negó un pase gratuito que 
se da a las parejas de los trabajadores a un empleado ho- 
mosexual. La Dirección General de Organización y Recur- 
sos Humanos de la empresa, mediante circular fechada el 
pasado 25 de septiembre, contestó con la argumentación 
que las parejas deben estar «ineludiblemente referidas a 
hombre y mujer». 

¿Cuáles son los motivos por los que se discrimina a 
gays y lesbianas en la compañía estatal RENFE? 

¿Qué medidas concretas piensa adoptar el Gobierno 
para evitar definitivamente la discriminación a gays y les- 
bianas en RENFE? 

¿Comparte el Gobierno los criterios reaccionarios y 
discriminatorios que desprende la circular de la Dirección 
General de Organización y Recursos Humanos? 

¿Qué medidas adoptará el Gobierno en cuanto a la Di- 
rección General de Organización y Recursos Humanos de 
RENFE? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de noviem- 
bre de 1995.-Pilar Rahola i Martínez. 

1841014041 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cá- 
mara, se formulan las siguientes preguntas dirigidas al Go- 
bierno, para las que se solicita respuesta escrita. 

En el informe semestral del Consejo de Seguridad Nu- 
clear se da cuenta de la situación creada en el Cementerio 
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Nuclear de El Cabril, al activarse durante dos horas, el 
Plan de Emergencia Interno, debido al incidente con un bi- 
dón que contenía residuos radiactivos. 

¿Cuáles fueron las causas del incidente con el citado bi- 

¿Qué repercusiones ha tenido para el personal que ma- 

¿Qué medidas se han tomado para que no vuelva a re- 

¿Ha tepido alguna repercusión externa lo ocurrido? 

dón? 

nipula tan peligrosa mercancía? 

petirse tal incidente? 

Madrid, 23 de noviembre de 1995.-Rosa Aguilar Ri- 
vero, Diputada del Grupo Parlamentario Federal IU-IC. 

1841014042 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Rogelio Baón Ramírez y Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamen- 
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desean obtener respuesta por escrito. 

Según informaciones aparecidas en medios de comunica- 
ción, dos delincuentes armados con pistolas asaltaron en 
breve espacio de tiempo a varios pasajeros que viajaban en 
un vagón del Metro entre dos estaciones céntricas de Madrid. 

Scgún parece, los atracadores, provistos de pistola, con- 
minaron a los viajeros de forma violenta para que vaciaran 
sus bolsillos, abandonando el vagón en la estación de 
Alonso Martínez. 

Las mismas fuentes apuntan que ni la Policía ni los res- 
ponsables del Metro han tenido constancia de los hechos, 
pues, al parecer, ninguno de los ciudadanos atracados han 
presentado denuncia. 

También recientemente, se ha tenido conocimiento por 
los medios de comunicación de un serio incidente en la es- 
tación de Metro Conde de Casal, con resultado de muerte 
por arma blanca para una de las personas involucradas. 

Durante el transcurso del incidente se produjo un tiro- 
teo que sembró el pánico entre un importante número de 
viajeros que utilizaban los servicios del Metro en ese mo- 
mento. 

Según la información antes señalada, fueron dos miem- 
bros de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado los 
que de paisano redujeron a los agresores. 

Ante esta situación, los Diputados que suscriben formu- 
lan las siguientes preguntas: 

1. ¿Qué información existe sobre los hecho relatados 
que se produjeron, al parecer, el jueves 16 de noviembre, en 
torno a la estación de Metro Alonso Martínez, de Madrid? 

¿Qué información existe en relación a los hechos 
ocurridos en la estación de Metro Conde de Casal, de Ma- 
drid, el lunes 20 de noviembre? 

2. 

3. ¿Se han adoptado medidas para garantizar la pre- 
sencia policial en el Metro de Madrid a los efectos de ga- 
rantizar la segedad de los viajeros? En caso afirmativo, 
¿qué medidas se han adoptado? 

¿Cuál ha sido el número de atracos que se han pro- 
ducido en las instalaciones del Metro de Madrid en los 
años 1993, 1994 y 1995, hasta la fecha? 

4. 

Madrid, 22 de noviembre de 1995.-Rogelio Baón Ra- 
mírez y Teófilo de Luis Rodríguez. 

1841014043 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Josep López de Lerma i López, Diputado del Grupo 
Parlamentario Catalán Convergencia i Unió, y al amparo 
de lo que disponen los artículos 185 y ss. del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, 
solicitando respuesta por escrito. 

¿En qué situación se halla la realización de un pro- 
grama de formación en turismo rural para gestores del Pro- 
grama LEADER, aprobado por la Comisión Interrniniste- 
rial de Turismo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de noviem- 
bre de 1995.-Josep López de Lerma i López. 

1841014044 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Josep López de Lerma i López, Diputado del Grupo 
Parlamentario Catalán Convergencia i Unió, y al amparo 
de lo que disponen los artículos 185 y ss. del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, 
solicitando respuesta por escrito. 

¿Qué servidumbres de paso ha establecido la Dirección 
de Costas en Cataluña, en el municipio de Sant Pere Pes- 
cador? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Josep López de Lerma i López. 

1841014045 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Joskp López de Lerma i López, Diputado del Grupo 
Parlamentario Catalán Convergencia i Unió, y al amparo 
de lo que disponen los artículos 185 y ss. del Reglamento 
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de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, 
solicitando respuesta por escrito. 

¿En qué se basa RENFE para negarse a proceder a la 
conexión del alumbrado de los andenes de la estación de 
Riudellots de la Selva (Girona)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de noviem- 
bre de 1995.-Josep López de Lerma i López. 

184/014046 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Josep López de Lerma i López, Diputado del Grupo 
Parlamentario Catalán Convergencia i Unió, y al amparo 
de lo que disponen los artículos 185 y ss. del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, 
solicitando respuesta por escrito. 

¿Por qué RENFE no ha tramitado aún la preceptiva de- 
claración de obra nueva ni la división horizontal del edifi- 
cio de su propiedad, afectado de aluminosis, existente en el 
municipio de Massanes (Girona)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de noviem- 
bre de 1995.-Josep López de Lerma i López, Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergencia i Unió). 

184l014047 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las si- 
guientes preguntas, para que le sean contestadas por escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «plantilla de personal 
de los Juzgados de Vendrell». 

Motivación 

Deseando conocer todo lo relativo a la plqtilla de peg- 
sonal de los Juzgados de Vendrell, se formulan las siguien- 
tes preguntas: 

1 ." ¿Cuál es la plantilla de personal de los Juzgados de 
Vendrell? 

2." ¿Se considera suficiente? 
3." ¿Está prevista su modificación en el futuro? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

1841014048 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas, para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «plantilla de personal 
de los Juzgados de Valls». 

Motivación 

Deseando conocer todo lo relativo a la plantilla de per- 
sonal de los Juzgados de Valls, se formulan las siguientes 
preguntas : 

1 ." ¿Cuál es la plantilla de personal de los Juzgados de 
Valls? 

2." ¿Se considera suficiente? 
3." ¿Está prevista su modificación en el futuro? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

1841014049 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas, para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «plantilla de personal 
de los Juzgados de Reus». 

Motivación 

Deseando conocer todo lo relativo a la plantilla de per- 
sonal de los Juzgados de Reus, se formulan las siguientes 
preguntas: 

1 ." ¿Cuál es la pl-tilla de personal de los Juzgados de 
Reus? 

2." ¿Se considera suficiente? 
3." ¿Está prevista su modificación en el futuro? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 
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1841014050 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich 13alada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas, para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «plantilla de personal 
de los Juzgados de Tarragona». 

Motivación 

Deseando conocer todo lo relativo a la plantilla de per- 
sonal de los Juzgados de Tarragona, se formulan las si- 
guientes preguntas: 

1 ." ¿Cuál es la plantilla de personal de los Juzgados de 

2." ¿Se considera suficiente? 
3." ¿Está prevista su modificación en el futuro? 

Tarragona? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

1841014051 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas, para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «plantilla de personal 
de los Juzgados de Falset». 

Motivación 

Deseando conocer todo lo relativo a la plantilla de per- 
sonal de los Juzgados de Falset, se formulan las siguientes 
preguntas: 

1 ." 

2." ¿Se considera suficiente? 
3." ¿Está prevista su modificación en el futuro? 

¿Cuál es la plantilla de personal de los Juzgados de 
Falset? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

1841014052 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas, para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «plantilla de personal 
de los Juzgados de Gandesa». 

Motivación 

Deseando conocer todo lo relativo a la plantilla de per- 
sonal de los Juzgados de Gandesa, se formulan las siguien- 
tes preguntas: 

1 ." ¿Cuál es la plantilla de personal de los Juzgados de 
Gandesa? 

2." ¿Se considera suficiente? 
3." ¿Está prevista su modificación en el futuro? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

1841014053 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas, para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «plantilla de personal 
de los Juzgados de Tortosa». 

Motivación 

Deseando conocer todo lo relativo a la plantilla de per- 
sonal de los Juzgados de Tortosa, se formulan las siguien- 
tes preguntas: 

1 ." ¿Cuál es la plantilla de personal de los Juzgados de 
Tortosa? 

2." ¿Se considera suficiente? 
3." ¿Está prevista su modificación en el futuro? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

' , - 7 8 -  



CONGRESO 5 DE DICIEMBRE DE 1995.-SERIE D. NÚM. 303 

1841014054 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de 1o.dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «plantilla de personal 
de los Juzgados de AmpoSta». 

Motivación 

Deseando conocer todo lo relativo a la plantilla de per- 
sonal de los Juzgados de Amposta, se formulan las si- 
guientes preguntas: 

1." ¿Cuál es la plantilla de personal de cada uno de los 

2." ¿Se considera suficiente? 
3." 

Juzgados de Amposta? 

¿Está prevista su modificación en el futuro? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

184l014055 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los DiFütados, preseilia 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «expedientes en apli- 
cación de la Disposición Adicional 18 de la Ley 4/90 (pre- 
sos por supuestos previstos en la Ley de Amnistía) en toda 
España». 

Motivación 

Deseando conocer todo lo relativo a los Expedientes 
habidos en toda España hasta el día de hoy, en aplicación 
de la Disposición Adicional 18 de la Ley 4/90 (indemniza- 
ción i favor de quienes sufrieron prisión por los supuestos 
previstos en la Ley de Amnistía), se formulan las siguien- 
tes preguntx 

1 ." ¿Cuántos Expedientes de personas residentes en 
toda España se han tramitado en aplicación de dicha Ley 
4/90 (presos por supuestos previstos en la Ley de Amnistía)? 

2." ¿Cuántos de ellos han sido ya resueltos, tanto po- 
sitiva como negativamente? 

3." ¿Cuál es el importe de lo pagado hasta ahora? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

1841014056 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Expedientes en apli- 
cación de la Disposición Adicional 18 de la Ley 4/90 (pre- 
sos por supuestos previstos en la Ley de Amnistía), en la 
provincia de Lleida». 

Motivación 

Deseando conocer todo lo relativo a los Expedientes 
habidos en la provincia de Lleida hasta el día de hoy, en 
aplicación de la Disposición Adicional 18 de la Ley 4/90 
(indemnización a favor de quienes sufrieron prisión por los 
supuestos previstos en la Ley de Amnistía), se formulan 
las siguientes preguntas: 

1 .a ¿Cuántos Expedientes de personas residentes en la 
provincia de Lleida se han tramitado en aplicación de di- 
cha Ley 4/90 (presos por supuestos previstos en la Ley de 
Amnistía)? 

2." ¿Cuántos de ellos han sido ya resueltos, tanto po- 
sitiva como negativamente? 

3." ¿Cuál es el importe de lo pagado hasta ahora? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

18410 14057 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento dei Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Expedientes en apli- 
cación de la Disposición Adicional 18 de la Ley 4/90 (pre- 
sos por supuestos previstos en la Ley de Amnistía), en la 
provincia de Girona». 
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Motivación 

Deseando conocer todo lo relativo a los Expedientes 
habidos en la provincia de Girona hasta el día de hoy, en 
aplicación de la Disposición Adicional 18 de la Ley 4/90 
(indemnización a favor de quienes sufrieron prisión por los 
supuestos previstos en la Ley de Amnistía), se formulan 
las siguientes preguntas: 

1 ." ¿Cuántos Expedientes de personas residentes en la 
provincia de Girona se han tramitado en aplicación de di- 
cha Ley 4/90 (presos por supuestos previstos en la Ley de 
Amnistía)? 

2." ¿Cuántos de ellos han sido ya resueltos, tanto poT 
sitiva como negativamente? 

3." ¿Cuál es el importe de lo pagado hasta ahora? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995 .-Jaume Antich Balada. 

184/014058 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tgagona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Expedientes en apli- 
cación de la Disposición Adicional 18 de la Ley 4/90 (pre- 
sos por supuestos previstos en la Ley de Amnistía), en la 
provincia de Barcelona>>. 

Motivación 

Deseando conocer todo lo relativo a los Expedientes 
habidos en la provincia de Barcelona hasta el &a de hoy, 
en aplicación de la Disposición Adicional 18 de la Ley 
4/90 (indemnización a favor de quienes sufrieron prisión 
por los supuestos previstos en la Ley de Amnistía), se for- 
mulan las siguientes preguntas: 

1 ." ¿Cuántos Expedientes de personas residentes en la 
provincia de Barcelona se han tramitado en aplicación de 
dicha Ley 4/90 (presos por supuestos previstos en la Ley 
de Amnistía)? 

2." ¿Cuántos de ellos han sido ya resueltos, tanto po- 
sitiva como negativamente? 

3." ¿Cuál es el importe de lo pagado hasta ahora? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

184/014059 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
ias siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Expedientes en apli- 
cación de la Disposición Adicional 18 de la Ley 4/90 (pre- 
sos por supuestos previstos en la Ley de Amnistía), en la 
provincia de T-yagona». 

Motivación 

Deseando conocer todo lo relativo a los Expedientes 
habidos en la provincia de Tarragona hasta el día de hoy, 
en aplicación de la Disposición Adicional 18 de la Ley 
4/90 (indemnización a favor de quienes sufrieron prisión 
por los supuestos previstos en la Ley de Amnistía), se for- 
mulan las-siguientes preguntas: 

1 .a ¿Cuántos Expedientes de personas residentes en la 
provincia de Twagona se h a  tramitado en aplicación de 
dicha b y  4/90 (presos por supuestos previstos en la Ley 
de Amnistía)? 

2." ¿Cuántos de ellos han sido ya resueltos, tanto po- 
sitiva como negativamente? 

3." ¿Cuál es el impoee de lo pagado hasta ahora? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

184l014060 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al G i p o  Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Expedientes en apli- 
cación de la Ley 37/84 de militares de la República, en 
toda España». 

Motivación 

Deseando conocer todo lo relativo a los Expedientes 
habidos en toda Espaa  hasta el día ¿e hoy, en aplicación 
de la Ley 37/84 de  litar res de la República, se formulan 
las siguientes preguntas: 
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1 ." ¿Cuántos Expedientes de personas residentes en 
toda España se han tramitado en aplicación de dicha Ley 
37/84 de militares de la República? 

2." ¿Cuántos de ellos han sido ya resueltos, tanto po- 
sitiva como negativamente? 

3." ¿Cuál es el importe de lo pagado hasta ahora? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995 .-Jaume Antich Balada. 

184/014061 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Expedientes en apli- 
cación de la Ley 37/84 de militares de la República, en Gi- 
rona». 

Motivación 

Deseando conocer todo lo relativo a los Expedientes 
habidos en la provincia de Girona hasta el día de hoy, en 
aplicación de la Ley 37/84 de militares de la República, se 
formulan las siguientes preguntas: 

1 ." ¿Cuántos Expedientes de personas residentes en la 
provincia de Girona se han tramitado en aplicación de di- 
cha Ley 37/84 de militares de la República? 

2." ¿Cuántos de ellos han sido ya resueltos, tanto po- 
sitiva como negativamente? 

3." ¿Cuál es el importe de lo pagado hasta ahora? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

1841014062 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Expedientes en apli- 
cación de la Ley 37/84 de Militares de la República, en 
Lleida». 

Motivación 

Deseando conocer todo lo relativo a los Expedientes 
habidos en la provincia de Lleida hasta el día de hoy, en 
aplicación de la Ley 37/84 de militares de la República, se 
formulan las siguientes preguntas: 

1." ¿Cuántos Expedientes de personas residentes en la 
provincia de Lleida se han tramitado en aplicación de di- 
cha Ley 37/84 de militares de la República? 

2." ¿Cuántos de ellos han sido ya resueltos, tanto posi- 
tiva como negativamente? 

3." ¿Cuál es el importe de lo pagado hasta ahora? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

184/014063 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Expedientes en apli- 
cación de la Ley 37/84 de Militares de la República, en 
Barcelona». 

Motivación 

Deseando conocer todo lo relativo a los Expedientes 
habidos en la provincia de Barcelona hasta el día de hoy, 
en aplicación de la Ley 37/84 de militares de la República, 
se formulan las siguientes preguntas: 

1." ¿Cuántos Expedientes de personas residentes en la 
provincia de Barcelona se han tramitado en aplicación de 
dicha Ley 37/84 de militares de la República? 

2." ¿Cuántos de ellos han sido ya resueltos, tanto posi- 
tiva como negativamente? 

3." ¿Cuál es el importe de lo pagado hasta ahora? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

1841014064 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
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gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Expedientes en apli- 
cación de la Ley 37/84 de Militares de la República, en Ta- 
rragona». 

j 

I Motivación 

Deseando conocer todo lo relativo a los Expedientes 
habidos en la provincia de Tarragona hasta el día de hoy, 
en aplicación de la Ley 37/84 de militares de la República, 
se formulan las siguientes preguntas: 

1." ¿Cuántos Expedientes de personas residentes en la 
provincia de Tarragona se han tramitado en aplicación de 
dicha Ley 37/84 de militares de la República? 

2." ¿Cuántos de ellos han sido ya resueltos, tanto posi- 
tiva como negativamente? 

3." ¿Cuál es el importe de lo pagado hasta ahora? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

1841014065 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Obras previstas en 
playas, costas y paseos mm'timos de la provincia de Tarra- 
gona». 

Motivación 

Deseando conocer las obras realizadas en el año actual 
en playas, costas y paseos marítimos en la provincia de Ta- 
rragona, así como los proyectos de próxima realización se 
formularán las siguientes preguntas: 

- 1  

1." ¿Cuáles han sido las obras realizadas en las pla- 

gona durante el presente año? ¿Y cuáles han sido sus cos- 
tes? 

2." ¿Cuáles son los proyectos de próxima realización? 

1 yas, costas y paseos mm'timos de la provincia de Tma- 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.--Jaume Antich Balada. 

1841014066 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las si- 
guientes preguntas, para que le sean contestadas por escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Obras previstas en 
playas, costas y paseos marítimos de la provincia de Bar- 
celona». 

Motivación 
O 

Deseando conocer las obras realizadas en el año actual 
en playas, costas y paseos marítimos en la provincia de 
Barcelona, así como los proyectos de próxima realización 
se formulan las siguientes preguntas: 

1 .a ¿Cuáles han sido las obras realizadas en las playas, 
costas y paseos marítimos de la provincia de Barcelona du- 
rante el presente año? ¿Y cuáles han sido sus costes? 

¿Cuáles son los proyectos de próxima realización? 2." 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

184/014067 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, pertene- 
ciente al Gmpo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las si- 
guientes preguntas, para que le sean contestadas por escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Obras previstas en pla- 
yas, costas y paseos marítimos de la provincia de Girona». 

Motivación 

Deseando conocer las obras realizadas en el año actual 
en playas, costas y paseos marítimos en la provincia de 
Girona, así como los proyectos de próxima realización se 
formulan las siguientes preguntas: 

1 .a ¿Cuáles han sido las obras realizadas en las playas, 
costas y paseos mm'timos de la provincia de Girona du- 
rante el presente año? ¿Y cuáles han sido sus costes? 

2." ¿Cuáles son los proyectos de próxima realización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 
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1841014068 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las si- 
guientes preguntas, para que le sean contestadas por escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Obras previstas en 
playas, costas y paseos marítimos de la provincia de Gi- 
rona en 1993 y 1994~ .  

Motivación 

Deseando conocer las obras realizadas en los dos últi- 
mos años en playas, costas y paseos marítimos en la pro- 
vincia de Girona, se formulan las siguientes preguntas: 

1." ¿Cuáles han sido las obras realizadas en las playas, 
costas y paseos marítimos de la provincia de Girona du- 
rante 1993 y 1994? 

2." ¿Y cuáles han sido los costes de todo ello? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

1841014069 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 

. las siguientes preguntas, para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Obras realizadas en 
playas, costas y paseos mm'timos de la provincia de Bar- 
celona en 1993 y 1994~.  

Motivación 

Deseando conocer las obras realizadas en los dos últi- 
mos años en playas, costas y paseos marítimos en la pro- 
vincia de Barcelona, se formulan las siguientes preguntas: 

1." ¿Cuáles han sido las obras realizadas en las playas, 
costas y paseos mm'timos de la provincia de Barcelona du- 
rante 1993 y 1994? 

¿Y cuáles han sido los costes de todo ello? 2." 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

1841014070 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas, para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Obras realizadas en 
playas, costas y paseos marítimos de la provincia de Tarra- 
gona en 1993 y 1994~.  

Motivación 

Deseando conocer las obras realizadas en los dos últi- 
mos años en playas, costas y paseos marítimos en la pro- 
vincia de Tarragona, se formulan las siguientes preguntas: 

1 ." ¿Cuáles han sido las obras realizadas en las playas, 
costas y paseos marítimos de la provincia de Tarragona du- 
rante 1993 y 1994? 

¿Y cuáles han sido los costes de todo ello? 2." 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

184/014071 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas, para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Instalación de telé- 
fonos en el medio rural en toda España». 

Motivación 

Gracias al Plan Operacional del Gobierno con la cola- 
boración de las otras Administraciones se está consi- 
guiendo la instalación del teléfono en el medio rural en las 
mismas condiciones que en el medio urbano. 

Deseando, pues, conocer el número de teléfonos ya ins- 
talados mediante dicho Plan en toda España, así como los 
que están pendientes de instalar, formulo las siguientes 
preguntas: 

1." ¿Cuántos teléfonos se han instalado en el medio 
rural mediante dicho Plan Operacional en toda España? 

2." ¿Y cuántos hay pendientes de instalar en este mo- 
mento? 
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Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

184l014072 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antic:h Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas, para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Instalación de telé- 
fonos en el medio rural en la Comunidad de Aragón». 

Motivación 

Gracias al Plan Operacional del Gobierno con la cola- 
boración de las otras Administraciones se está consi- 
guiendo la instalación del teléfono en el medio rural en las 
mismas condiciones que en el medio urbano. 

Deseando, pues, conocer el número de teléfonos ya ins- 
talados mediante dicho Plan en la Comunidad de Aragón, 
así como los que están pendientes de instalar, formulo las 
siguientes preguntas: 

1." ¿Cuántos teléfonos se han instalado en el medio 
rural mediante dicho Plan Operacional en la Comunidad 
de Aragón? 

2." ¿Y cuántos hay pendientes de instalar en este mo- 
mento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

1841014073 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas, para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Instalación de telé- 
fonos en el medio rural en la Comunidad Valenciana». 

Motivación 

Gracias al Plan Operacional del Gobierno con la cola- 
boración de las otras Administraciones se está consi- 

guiendo la instalación del teléfono en el medio rural en las 
mismas condiciones que en el medio urbano. 

Deseando, pues, conocer el número de teléfonos ya ins- 
talados mediante dicho Plan en la Comunidad Valenciana, 
así como los que están pendientes de instalar, formulo las 
siguientes preguntas: 

1." ¿Cuántos teléfonos se han instalado en el medio 
rural mediante dicho Plan Operacional en la Comunidad 
Valenciana? 

2." ¿Y cuántos hay pendientes de instalar en este mo- 
mento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

18410 14074 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas, para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Instalación de telé- 
fonos en el medio rural en la provincia de Girona». 

Motivación 

Gracias al Plan Operacional del Gobierno con la cola- 
boración de las otras Administraciones se está consi- 
guiendo la instalación del teléfono en el medio rural en las 
mismas condiciones que en el medio urbano. 

Deseando, pues, conocer el número de teléfonos ya ins- 
talados mediante dicho Plan en la provincia de Girona, así 
como los que están pendientes de instalar, formulo las si- 
guientes preguntas: 

1." &Cuántos teléfonos se han instalado en el medio 
rural mediante dicho Plan Operacional en la provincia de 
Girona? 

2." ¿Y cuántos hay pendientes de instalar en este mo- 
mento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

18410 14075 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
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al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas, para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Instalación de telé- 
fonos en el medio rural en la provincia de Lleida». 

Motivación 

Gracias al Plan Operacional del Gobierno con la cola- 
boración de las otras Administraciones se está consi- 
guiendo la instalación del teléfono en el medio rural en las 
mismas condiciones que en el medio urbano. 

Deseando, pues, conocer el número de teléfonos ya ins- 
talados mediante dicho Plan en la provincia de Lleida, así 
como los que están pendientes de instalar, formulo las si- 
guientes preguntas: 

1." ¿Cuántos teléfonos se han instalado en el medio 
rural mediante dicho Plan Operacional en la provincia de 
Lleida? 

2." ¿Y cuántos hay pendientes de instalar en este mo- 
mento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

1841014076 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas, para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Instalación de telé- 
fonos en el medio rural en la provincia de Barcelona». 

Motivación 

Gracias al Plan Operacional del Gobierno con la cola- 
boración de las otras Administraciones se está consi- 
guiendo la instalación del teléfono en el medio rural en las 
mismas condiciones que en el medio urbano. 

Deseando, pues, conocer el número de teléfonos ya ins- 
talados mediante dicho Plan en la provincia de Barcelona, 
así como los que están pendientes de instalar, formulo las 
siguientes preguntas: 

1." ¿Cuántos teléfonos se han instalado en el medio 
rural mediante dicho Plan Operacional en la provincia de 
Barcelona? 

.2." ¿Y cuántos hay pendientes de instalar en este mo- 
mento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

1841014077 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las si- 
guientes preguntas, para que le sean contestadas por escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Instalación de telé- 
fonos en el medio rural en la provincia de Tarragona». 

Motivación 

Gracias al Plan Operacional del Gobierno con la cola- 
boración de las otras Administraciones se está consi- 
guiendo la instalación del teléfono en el medio rural en las 
mismas condiciones que en el medio urbano. 

Deseando, pues, conocer el número de teléfonos ya ins- 
talados mediante dicho Plan en la provincia de Tarragona, 
así como los que están pendientes de instalar, formulo las 
siguientes preguntas: 

1." ¿Cuántos teléfonos se han instalado en el medio 
rural mediante dicho Plan Operacional en la provincia de 
Tarragona? 

2." ¿Y cuántos hay pendientes de instalar en este mo- 
mento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

1841014078 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados,.presenta 
las siguientes preguntas, para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «previsiones de insta- 
lación de líneas telefónicas en la provincia de Girona». 

Motivación 

Deseando conocer las realizaciones del presente año y 
las previsiones de instalación de líneas telefónicas en la 
provincia de Girona en el futuro, se formulan las siguien- 
tes preguntas: 
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1." ¿Cuántas líneas telefónicas se han ampliado este 
año y cuál es el P'rograma de instalación en el futuro en las 
distintas poblaciones de la provincia de Girona? 

2." ¿Y cuál es el coste previsto de todo ello? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaiume AnticqBalada. 

1841014079 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las si- 
guientes preguntas, para que le sean contestadas por escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «previsiones de insta- 
lación de líneas telefónicas en la provincia de Lleida». 

Motivación 

Deseando conocer las realizaciones del presente año y 
las previsiones de instalación de líneas telefónicas en la 
provincia de Lleida en el futuro, se formulan las siguientes 
preguntas: 

1." ¿Cuántas líneas telefónicas se han ampliado este 
año y cuál es el Programa de instalación en el futuro en las 
distintas poblaciones de la provincia de Lleida? 

¿Y cuál es el coste previsto de todo ello? 2." 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

1841014080 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas, para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «previsiones de insta- 
lación de líneas telefónicas en la provincia de Barcelona». 

Motivación 

Deseando conocer las realizaciones del presente año y 
las previsiones de instalación de líneas telefónicas en la 
provincia de Barcelona en el futuro, se formulan las si- 
guientes preguntas: 

1." ¿Cuántas líneas telefónicas se han ampliado este 
año y cuál es el Programa de instalación en el futuro en las 
distintas poblaciones de la provincia de Barcelona? 

¿Y cuál es el coste previsto de todo ello? 2." 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

1841014081 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas, para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «previsiones de insta- 
lación de líneas telefónicas en la provincia de Tarragona». 

Motivación 

Deseando conocer las realizaciones del presente año y 
las previsiones de instalación de líneas telefónicas en la 
provincia de Tarragona en el futuro, se formulan las si- 
guientes preguntas: 

1." ¿Cuántas líneas telefónicas se han ampliado este 
año y cuál es el Programa de instalación en el futuro en las 
distintas poblaciones de la provincia de Tarragona? 

¿Y cuál es el coste previsto de todo ello? 2." 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

1841014082 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas, para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «instalación de líneas 
telefónicas en la provincia de Girona en 1993 y 1994~ .  

Motivación 

Deseando conocer las realizaciones de los dos Últimos 
años en líneas telefónicas en la provincia de Girona, se for- 
mulan las siguientes preguntas: 
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1." ¿Cuántas líneas telefónicas se han ampliado du- 
rante los dos últimos años en las distintas poblaciones de la 
provincia de Girona? 

2." ¿Y cuáles han sido los costes de todo ello? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995 .-Jaume Antich Balada. 

184/014083 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas, para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «instalación de líneas 
telefónicas en la provincia de Lleida en 1993 y 1994~. 

Motivación 

Deseando conocer las realizaciones de los dos últimos 
años en líneas telefónicas en la provincia de Lleida, se for- 
mulan las siguientes preguntas: 

1." ¿Cuántas líneas telefónicas se han ampliado du- 
rante los dos últimos años en las distintas poblaciones de la 
provincia de Lleida? 

¿Y cuáles han sido los costos de todo ello? 2." 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

1841014084 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas, para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «instalación de líneas 
telefónicas en.la provincia de Barcelona en 1993 y 1994~. 

Motivación 

Deseando conocer las realizaciones de los dos últimos 
años en líneas telefónicas en la provincia de Barcelona, se 
formulan las siguientes preguntas: 

1." ¿Cuántas líneas telefónicas se han ampliado du- 
rante los dos Últimos años en las distintas poblaciones de la 
provincia de Barcelona? 

2." ¿Y cuáles han sido los costes de todo ello? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

1841014085 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas, para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «instalación de líneas 
telefónicas en la provincia de Tarragona en 1993 y 1994~. 

Motivación 

Deseando conocer las realizaciones de los dos Últimos 
años en líneas telefónicas en la provincia de Tarragona, se 
formulan las siguientes preguntas: 

1." ¿Cuántas líneas telefónicas se han ampliado du- 
rante los dos últimos años en las distintas poblaciones de la 
provincia de Tarragona? 

2." ¿Y cuáles han sido los costes de todo ello? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

1841014086 

A la Mesa del Congreso de los Diputados - 
Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 

neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas, para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Inversiones y resul- 
tados del Puerto de Barcelona en 1993 y 1994~. 

Motivación 

Deseando conocer tanto las realizaciones de los Últimos 
dos años como las previsiones de inversión y resultados 
del Puerto de Barcelona, se formulan las siguientes pre- 
guntas: 
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1841014088 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

1." 
Puerto de Barcelona durante los últimos dos años? 

2." 
mismo período? 

3." 
Puerto? 

¿Cuáles lnan sido las inversiones realizadas en el 

¿Y cuáles los resultados contables durante el 

¿Cuáles son las previsiones de futuro del mismo 

1841014090 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995,-Jaume Antich Balada. 

1841014087 

Motivación 

Deseando conocer cuáles son los Repetidores de que 
dispone Retevisión en este momento y los que se prevén en 
el futuro, se formulan las siguientes preguntas: 

1 ." ¿Cuáles son actualmente los Repetidores de Rete- 
visión en la provincia de Girona (nombre y municipio 
donde están)? 

En el caso de que se incremente su número, 
¿dónde está prevista su instalación (nombre y municipio)? 

2." 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

I A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congresc, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas, para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Inversiones y resul- 
tados del Puerto de Tarragona en 1993 y 1994~. 

Motivación 

Deseando conocer tanto las realizaciones de los últimos 
dos años como las previsiones de inversión y resultados 
del Puerto de Tarragona, se formulan las siguientes pre- 
guiitas: 

1." 
Puerto de Tarragona durante los últimos dos años? 

2." 
mismo periodo? 

3." 
Puerto? 

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas en el 

¿Y cuáles los resultados contables durante el 

¿Cuáles son las previsiones de futuro del mismo 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. - 

1841014089 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las si- 
guientes preguntas, para que le sean contestadas por escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Repetidores actuales 
y futuros de Retevisión en la provincia de Lleida». 

Motivación 

Deseando conocer cuáles son los Repetidores de que 
dispone Retevisión en este momento y los que se prevén en 
el futuro, se formulan las siguientes preguntas: 

1 ." ¿Cuáles son actualmente los Repetidores de Rete- 
visión en la provincia de Lleida (nombre y municipio 
donde están)? 

En el caso de que se incremente su número, 
¿dónde está prevista su instalación (nombre y municipio)? 

2." 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas, para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Repetidores actuales 
y futuros de Retevisión en la provincia de Girona». 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas, para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Repetidores actuales 
y futuros de Retevisión en la provincia de Barcelona». 
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Motivación 

Deseando conocer cuáles son los Repetidores de que 
dispone Retevisión en este momento y los que se prevén en 
el futuro, se formulan las siguientes preguntas: 

1." ¿Cuáles son actualmente los Repetidores de Rete- 
visión en la provincia de Barcelona (nombre y municipio 
donde están)? 

2." En el caso de que se incremente su número, 
¿dónde está prevista su instalación (nombre y munici- 
pio)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

1841014091 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas, para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Repetidores actuales 
y futuros de Retevisión en la provincia de Tarragona». 

Motivación 

Deseando conocer cuáles son los Repetidores de que 
dispone Retevisión en este momento y los que se prevén en 
el futuro, se formulan las siguientes preguntas: 

1 ." ¿Cuáles son actualmente los Repetidores de Rete- 
visión en la provincia de Tarragona (nombre y municipio 
donde están)? 

2." En el caso de que se incremente su número, 
¿dónde está prevista su instalación (nombre y munici- 
pio)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

1841014092 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas, para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Escuelas-Taller y 
Casas de Oficios en la provincia de Girona durante 1993 y 
1994». 

Motivación 

Las Escuelas-Taller y Casas de Oficios han demostrado 
ser un buen ejemplo de cómo, mediante la colaboración 
entre las Administraciones, se obtienen resultados positi- 
vos tanto en la lucha contra el paro (especialmente el juve- 
nil) como en la restauración de edificios públicos u otros 
equipamientos. 

Deseando conocer su realidad en la provincia de Gi- 
rona, se formulan las siguientes preguntas: 

1." ¿Cuáles han sido las Escuelas-Taller y Casas de 
oficios que han habido durante los años 1993 y 1994 en la 
provincia de Girona? 

2." ¿Cuántos son los alumnos/as que han habido en 
cada una de ellas? 

3." ¿Cuáles han sido las aportaciones del Ministerio 
de Trabajo para cada una de ellas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

184l014093 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las si- 
guientes preguntas, para que le sean contestadas por escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Escuelas-Taller y 
Casas de Oficios en la provincia de Lleida durante 1993 y 
1994~. 

Motivación 

Las Escuelas-Taller y Casas de Oficios han demostrado 
ser un buen ejemplo de cómo, mediante la colaboración 
entre las Administraciones, se obtienen resultados positi- 
vos tanto en la lucha contra el paro (especialmente el juve- 
nil) como en la restauración de edificios públicos u otros 
equipamientos. 

Deseando conocer su realidad en la provincia de Lleida, 
se formulan las siguientes preguntas: 

1." ¿Cuáles han sido las Escuelas-Taller y Casas de 
oficios que han habido durante los años 1993 y 1994 en la 
provincia de Lleida? 

2." ¿Cuántos son los alumnoslas que han habido en 
cada una de ellas? 

3." ¿Cuáles han sido las aportaciones del Ministerio 
de Trabajo para cada una de ellas? 
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Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-J;aume Antich Balada. 

1841014094 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las si- 
guientes preguntas, para que le sean contestadas por escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Escuelas-Taller y 
Casas de Oficios en la provincia de Barcelona durante 
1993 y 1994». 

Motivación 

Las Escuelas-Taller y Casas de Oficios han demostrado 
ser un buen ejemplo de cómo, mediante la colaboración 
entre las Administraciones, se obtienen resultados positi- 
vos tanto en la lucha contra el paro (especialmente, el ju- 
venil) como en la restauración de edificios públicos u otros 
equipamientos. 

Deseando conocer su realidad en la provincia de Barce- 
lona, se formulan las siguientes preguntas: 

1." ¿Cuáles han sido las Escuelas-Taller y Casas de 
Oficios que han habido durante los años 1993 y 1994 en la 
provincia de Barcelona? 

2." ¿Cuántos son los alumnos/as que han habido en 
cada una de ellas? 

3." ¿Cuáles han sido las aportaciones del Ministerio 
de Trabajo para cada una de ellas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

1841014095 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las si- 
guientes preguntas, para que le sean contestadas por escrito. 

I 

1 

Preguntas al Gobierno relativas a «Escuelas-Taller y 
Casas de Oficios en la provincia de Tarragona durante 
1993 y 1994». 

1 

Motivación l 

Las Escuelas-Taller y Casas de Oficios han demostrado 
ser un buen ejemplo de cómo, mediante la colaboración 

entre las Administraciones, se obtienen resultados positi- 
vos tanto en la lucha contra el paro (especialmente, el ju- 
venil) como en la restauración de edificios públicos u otros 
equipamientos. 

Deseando conocer su realidad en la provincia de Tarra- 
gona, se formulan las siguientes preguntas: 

1." ¿Cuáles han sido las Escuelas-Taller y Casas de 
Oficios que han habido durante los años 1993 y 1994 en la 
provincia de Tarragona? 

¿Cuántos son los alumnos/as que han habido en 
cada una de ellas? 

¿Cuáles han sido las aportaciones del Ministerio 
de Trabajo para cada una de ellas? 

2." 

3." 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

1841014096 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta, para que le sea contestada por es- 
crito. 

Pregunta al Gobierno relativa a «Subvenciones del 
INEM para la contratación de trabajadores por los Entes 
Locales de la provincia de Girona durante 1993 y 1994~. 

Motivación 

Una forma más de luchar contra el paro es la subven- 
ción, total o parcial, por parte del INEM de la mano de 
obra contratada por los Entes locales, para obras de interés 
social. 

Deseando conocer el alcance de estas ayudas en la pro- 
vincia de Girona, se formula la siguiente pregunta: 

1." Número de obras, número de trabajadores e im- 
porte total de la subvención concedida por el INEM a cada 
uno de los Entes Locales de la provincia de Girona durante 
1993 y 1994. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

1841014097 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artkulo 185 y ss. del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la si- 
guiente pregunta, para que le sea contestada por escrito. 

Pregunta al Gobierno relativa a «Subvenciones del 
INEM para la contratación de trabajadores por los Entes 
Locales de la provincia de Lleida durante 1993 y 1994~. 

Motivación 

Una forma más de luchar contra el paro es la subven- 
ción, total o parcial, por parte del INEM, de la mano de 
obra contratada por los Entes Locales para obras de interés 
social. 

Deseando conocer el alcance a estas ayudas en la pro- 
vincia de Lleida, se formula la siguiente pregunta: 

1." Número de obras, número de trabajadores e im- 
porte total de la subvención concedida por el INEM a cada 
uno de.10~ Entes Locales de la provincia de Lleida durante 
1993 y 1994. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

1841014098 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la si- 
guiente pregunta, para que le sea contestada por escrito. 

Pregunta al Gobierno relativa a «Subvenciones del 
INEM para la contratación de trabajadores por los Entes 
Locales de la provincia de Tarragona durante 1993 y 
1994~. 

Motivación 

Una forma más de luchar contra el paro es la subven- 
ción, total o parcial, por parte del INEM de la mano de 
obra contratada por los Entes locales para obras de interés 
social. 

Deseando conocer el alcance a estas ayudas en la pro- 
vincia de Tarragona, se formula la siguiente pregunta: 

1." Número de obras, número de trabajadores e im- 
porte total de la subvención concedida por el INEM a cada 
uno de los Entes Locales de la provincia de Tarragona du- 
rante 1993 y 1994. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 
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1841014099 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la si- 
guiente pregunta, para que le sea contestada por escrito. 

Pregunta al Gobierno relativa a «Subvenciones del 
INEM para la contratación de trabajadores por los Entes 
Locales de la provincia de Barcelona durante 1993 y 
1994». 

Motivación 

Una forma más de luchar contra el paro es la subven- 
ción, total o parcial, por parte del INEM, de la mano de 
obra contratada por los Entes locales para obras de interés 
social. 

Deseando conocer el alcance a estas ayudas en la pro- 
vincia de Barcelona, se formula la siguiente pregunta: 

1." Número de obras, número de trabajadores e im- 
porte total de la subvención concedida por el JNEM a cada 
uno de los Entes Locales de la provincia de Barcelona du- 
rante 1993 y 1994. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

1841014100 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la si- 
guiente pregunta, para que le sea contestada por escrito. 

Pregunta al Gobierno relativa a «Participación de los 
Entes Locales españoles en los tributos del Estado desde 
1982 a 1994~. 

Motivación 

Todos los Entes locales españoles vienen percibiendo 
del Estado unas cantidades, antes trimestral y ahora men- 
sualmente, antes del llamado Fondo Nacional de Coopera- 
ción Municipal y ahora como Participación en los tributos 
del Estado, que se han ido incrementando cada año. 

Deseando conocer las cifras globales desde 1982 hasta 
1994, se formula la siguiente pregunta: 

1 ." ¿Cuál ha sido el importe total de la liquidación de 
la participación de los Entes Locales españoles en los tri- 
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butos del Estado (antes llamada Fondo Nacional de Coo- 
peración Municipal), año por año, desde 1982 a 1994? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

184/014101 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las si- 
guientes preguntas, para que le sean contestadas por escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Trabajadores de co- 
laboración social en los Entes Locales de la provincia de 
Castellón durante 1993 y 1994~. 

Motivación 

La legislación vigente posibilita que los Entes Locales 
puedan -sin demasiado coste- utilizar trabajadores per- 
ceptores del subsidio de desempleo en obras y servicios pú- 
blicos mediante contratos llamados de colaboración social. 

Deseando conocer el grado de utilización de esta moda- 
lidad por parte de los Entes Locales de la provincia de Cas- 
tellón, se formulan las siguientes preguntas: 

1." ¿Cuántos trabajadores de colaboración social han 
sido contratados por cada uno de b s  Entes Locales de la 
provincia de Castellón durante 1994? 

2." Lo mismo, durante 1993. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-,Jaume Antich Balada. 

184/014102 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las si- 
guientes preguntas, para que le sean contestadas por escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Trabajadores de co- 
laboración social en los Entes Locales de la provincia de 
Teruel durante 1993 y 1994~. 

Motivación 

La legislación vigente posibilita que los Entes Locales 
puedan -sin demasiado coste- utilizar trabajadores per- 

ceptores del subsidio de desempleo en obras y servicios 
públicos mediante contratos llamados de colaboración so- 
cial. 

Deseando conocer el grado de utilización de esta moda- 
lidad por parte de los Entes Locales de la provincia de Te- 
ruel, se formulan las siguientes preguntas: 

1 ." ¿Cuántos trabajadores de colaboración social han 
sido contratados por cada uno de los Entes Locales de la 
provincia de Teruel durante 1994? 

2." Lo mismo, durante 1993. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

184/014103 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas, para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Trabajadores de co- 
laboración social en los Entes Locales de la provincia de 
Lleida durante 1993 y 1994~. 

Motivación 

La legislación vigente posibilita que los Entes Locales 
puedan -sin demasiado coste-,utilizar trabajadores per- 
ceptores del subsidio de desempleo en obras y servicios 
públicos mediante contratos llamados de colaboración so- 
cial. 

Deseando conocer el grado de utilización de esta moda- 
lidad por parte de los Entes Locales de la provincia de 
Lleida, se formulan las siguientes preguntas: 

1 ." ¿Cuántos trabajadores de colaboración social han 
sido contratados por cada uno de los Entes Locales de la 
provincia de Lleida durante 1994? 

2." Lo mismo, durante 1993. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995 .- Jaume Antich Balada. 

184/014104 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
- 
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gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas, para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Trabajadores de co- 
laboración social en los Entes Locales de la provincia de 
Barcelona durante 1993 y 1994~. 

Motivación 

La legislación vigente posibilita que los Entes Locales 
puedan -sin demasiado coste- utilizar trabajadores per- 
ceptores del subsidio de desempleo en obras y servicios 
públicos mediante contratos llamados de colaboración so- 
cial. 

Deseando conocer el grado de utilización de esta moda- 
lidad por parte de los Entes Locales de la provincia de Bar- 
celona, se formulan las siguientes preguntas: 

1 ." ¿Cuántos trabajadores de colaboración social han 
sido contratados por cada uno de los Entes Locales de la 
provincia de Barcelona durante 1994? 

2." Lo mismo. durante 1993. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

1841014105 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas, para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Trabajadores de co- 
laboración social en los Entes Locales de la provincia de 
Tarragona durante 1993 y 1994~. 

Motivación 

La legislación vigente posibilita que los Entes Locales 
puedan -sin demasiado coste- utilizar trabajadores per- 
ceptores del subsidio de desempleo en obras y servicios 
públicos mediante contratos llamados de colaboración so- 
cial. 

Deseando conocer el grado de utilización de esta moda- 
lidad por parte de los Entes Locales de la provincia de Ta- 
rragona, se formulan las siguientes preguntas: 

1." ¿Cuántos trabajadores de colaboración social han 
sido contratados por cada uno de los Entes Locales de la 
provincia de Tarragona durante 1994? 

2." Lo mismo, durante 1993. 
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Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

6841014106 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del vi- 
gente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas, para que le sean contestadas por 
escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a «Trabajadores de co- 
laboración social en los Entes Locales de la provincia de 
Girona durante 1993 y 1994~. 

Motivación 

La legislación vigente posibilita que los Entes Locales 
puedan -sin demasiado coste- utilizar trabajadores per- 
ceptores del subsidio de desempleo en obras y servicios pÚ- 
blicos mediante contratos llamados de colaboración social. 

Deseando conocer el grado de utilización de esta moda- 
lidad por parte de los Entes Locales de la provincia de Gi- 
rona, se formulan las siguientes preguntas: 

1 ." ¿Cuántos trabajadores de colaboración social han 
sido contratados por cada uno de los Entes Locales de la 
provincia de Girona durante 1994? 

2." Lo mismo, durante 1993. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de noviem- 
bre de 1995.-Jaume Antich Balada. 

CONTESTACIONES 

184l008049 

Excmo. Sr.: A los efectos del artículo 190 del Regla- 
mento del Congreso de los Diputados, se traslada res- 
puesta formulada por el Gobierno respecto del asunto de 
referencia. 

(1 84) Pregunta escrita Congreso. 

184/008049. 

AUTOR: Femández de Mesa Díaz del &'o, Arsenio (G. P). 

Asunto: Ascensos realizados durante el año 1994 en el Mi- 
nisterio de Defensa sin existencia de vacantes. 

«Durante el año 1994 sólo se han producido ascensos 
sin existencia de vacante en el Ejército de Tierra y siempre 
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como consecuencia de Sentencias de los Tribunales de 
Justicia. 

En total, entre los diversos Cuerpos y Escalas del Ejér- 
cito de Tierra hari ascendido: 

- 19 a Comandante (2 en servicio activo y 17 en re- 

- 5 a Capitán (1 en servicio activo y 4 en reserva). 
- 7 a Teniente (6 en servicio activo y 1 retirado). 

serva). 

Además, se han producido 11 ascensos a los diferentes 
empleos de Oficial General, en virtud de lo dispuesto en el 
artículo 31.3 de la Ley 17/89, de 19 de julio, Reguladora 
del Régimen del Personal Militar Profesional, por ocupar 
cargos de especial relevancia y ser considerada como plan- 
tilla transitoria adicional.» 

Madrid, 13 de noviembre de 1995.-El Ministro. 

1841010346 

Excmo. Sr.: A los efectos del artículo 190 del Regla- 
mento del Congreso de los Diputados, se traslada res- 
puesta formulada por el Gobierno respecto del asunto de 
referencia. 

(1 84) Pregunta escrita Congreso. 

184/010346. 

AUTORA: Maestro Martín, María Angeles (G. IU-IC). 

Asunto: Ensayos clínicos realizados con inmunoglobuli- 
na G policlonal humana marcada con “‘In. 

«Recibida una denuncia referente a un estudio sobre 
utilización de ‘“In Ig G y leucocitos autologos marcados 
con “Tc-HMPAO en 15 pacientes, realizado en el Hospi- 
tal “Princeps d’Espanye”, de Barcelona, cuyo resumen se 
publicó en el “European Journal of Nuclear Medecine” 
(1994) 21:828 (no en la “Revista Española de Medicina 
Nuclear”), se conrtal5 :?. auserjcia de petición de ensayo 
clínico para este estudio y se remitió la denuncia a la Ge- 
neralitat de Cataluña, órgano competente en el control de 
los ensayos clínicos que se realicen en esa Comunidad 
Autónoma. 

Sobre el fundamento de la denuncia, y sin perjuicio de 
la opinión de las Autoridades Sanitarias de la Comunidad 
Autónoma responsable, el Ministerio de Sanidad y Con- 
sumo considera que, aunque en sentido jurídico estricto la 
denuncia está justificada, la práctica denunciada responde 
al imperativo de atención a los pacientes. 

Por otra parte, han de tenerse en cuenta las denuncias 
de utilización de radiofármacos no autorizados en Hospi- 
tales, que el Real Decreto 479/93, de 2 de abril, por el que 
se regulan los medicamentos radiofármacos de uso hu- 
mano (en el que se considera por vez primera medica- 
mentos a los radiofármacos), entró en vigor en junio de 

1993, así como que determinados radiofármacos avalados 
por la literatura internacional y por la tradición de uso no 
presentan interés comercial, por destinarse a pocos pa- 
cientes, y cubren necesidades asistenciales en casos lími- 
tes e importantes. 

Por todo ello, la Dirección General de Farmacia se ha 
dirigido a las sociedades científicas implicadas en la utili- 
zación de radiofhacos (Soc. Española de Radiofarmacia 
y Soc. Española de Medicina Nuclear). En esta comunica- 
ción se transmite la necesidad de ajustarse a la legislación 
vigente referente a ensayos clínicos, uso compasivo (Real 
Decreto 56 1/93) y preparaciones extemporáneas (Real De- 
creto 479/93), según el caso, para aquellas preparaciones 
de radiofármacos que no han solicitado el registro de me- 
dicamentos por ninguna firma comercial, pero que se con- 
sideran indispensables para algunos pacientes, reiterando 
la necesidad de que sean elaborados según las normas de 
correcta fabricación de radiofármacos.» 

Madrid, 14 de noviembre de 1995.-El Ministro. 

1841010717 

Excmo. Sr.: A los efectos del artículo 190 del Regla- 
mento del Congreso de los Diputados, se traslada res- 
puesta formulada por el Gobierno respecto del asunto de 
referencia. 

(1 84) Pregunta escrita Congreso. 

184/0107 17. 

AUTORES: Díaz de Mera y García Consuegra, Agustín 
(G. P), y Blázquez Sánchez, Feliciano (G. P). 

Asunto: Funcionamiento del servicio de garantía de cali- 
dad del hospital «Nuestra Señora de Sonsoles», de Avila. 

«El control de calidad está adscrito a cada uno de los 
Servicios y de forma global a la Comisión de Garantía de 
Calidad del Hospital. 

Esta Comisión se configur? como un Órgano de aseso- 
ramiento permanente a la Dirección Médica y a la Junta 
Técnico-Asistencia1 y está compuesta por la Dirección 
Médica, la Dirección de Enfermería, los Subdirectores 
Médico y de Enfermería y los Presidentes de las Comisio- 
nes Clínicas existentes en el Hospital.» 

Madrid, 13 de noviembre de 1995.-EI Ministro. 

1841010719 

Excmo. Sr.: A los efectos del artículo 190 del Regla- 
mento del Congreso de los Diputados, se traslada res- 
puesta formulada por el Gobierno respecto del asunto de 
referencia. 

- 94 - 



Asunto: Estancias en el hospital «Nuestra Señora de 1 Madrid, 13 de noviembre de 1995.-El Ministro. 

ANEXO 

(184) Pregunta escrita Congreso, 

1 84/0 107 1 9. 

AUTORES: Blázquez Sánchez, Feliciano (G. P), y Díaz 
de Mera y García Consuegra, Agustín (G. P). 

Sonsoles», de Avila, así como evolución de las mismas 
en los años 1991 a 1994 y los cinco primeros meses de 
1995. 

«Se acompaña en anexo la información solicitada por 
S. S.» 

BspEcLAutDAD 1991 1992 1993 1994 1995 

CURDIOmGIA 3738 3953 3190 3133 1831 

cIc.'CEIQEEuL 15836 17407 17033 , 16872 7614 

D X G B S T ~  4504 4329 3766 4016 1838 

G I N E C O ~ I A  4591 6190 5853 658a 3143 

mIQumm 1300 1319 1141 1106 815 

n. xNTlmm 15416 15376 16163 17007 8619 

1 

!aiFRomIA 1311 1188 1430 1217 299 

mm4omGIA 4257 ' 4269 5101 ' 5008 3085 

OBSTETRICIA 7012 7470 7769 8361 3835 

o#T%LMQ-IA 2320 3493 3424 3700 1413 

O R t  1754 1812 2531 3133 1189 
I 

* Estancias desde el ~QIS de Enero hasta el m e s  de Mayo de 1995. 
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184J010720 

Excmo. Sr.: A los efectos del artículo 190 del Regla- 
mento del Congreso de los Diputados, se traslada respuesta 
formulada por el Gobierno respecto del asunto de referencia. 

(1 84) Pregunta escrita Congreso. 

184/010720. 

AUTORES: Bl.ázquez Sánchez, Feliciano (G. P), y Díaz 
de Mera y García Consuegra, Agustín (G. P). 

Asunto: Evolución de la estancia media en el hospital 
«Nuestra Señora de Sonsoles», de Avila, referente a los 
años 1991 a 1994. 

«La evolución de la estancia media en el Hospital 
Nuestra Señora de Sonsoles, de Avila, en los años 1991, 
1992, 1993 y 1994, ha sido la siguiente: 

~ ~~~ 

Año Estancia media en días 

1991 .................................................. 9,33 
1992 .................................................. 8,72 
1993 .................................................. 8,53 
1994 .................................................. 8,35» 

Madrid, 13 de noviembre de 1995.-El Ministro. 

184l010721 

Excmo. Sr.: A los efectos del artículo 190 del Regla- 
mento del Congreso de los Diputados, se traslada res- 
puesta formulada por el Gobierno respecto del asunto de 
referencia. 

(184) Pregunta escrita Congreso. 

184/01072 1. 

AUTORES: Díaz de Mera y García Consuegra, Agustín 
(G. P), y Blázquez Sánchez, Feliciano (G. P). 

Asunto: Evolución de las estancias medias, por servicios, 
en el Hospital Nuestra Señora de Sonsoles, de Avtla, refe- 
rente a los años 1991 a 1994. 

«Se acompaña en anexo la información solicitada por 
s. S.». 

Madrid, 13 de noviembre de 1995.-El Ministro. 
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ANEXO 

UCI 

1841010722 

Excmo. Sr.: A los efectos del artículo 190 del Regla- 
mento del Congreso de los Diputados, se traslada res- 
puesta formulada por el Gobierno respecto del asunto de 
referencia. 

(1 84) Pregunta escrita Congreso. 

184/010722. 

AUTORES: Blázquez Sánchez, Feliciano (G. P), y Díaz 
de Mera y García Consuegra, Agustín (G. P). 

Asunto: Evolución del porcentaje de ocupación del Hospi- 
tal Nuestra Señora de Sonsoles, de Avila, en los años 1991 
a 1994. 

«La evolución del índice de ocupación del Hospital 
Ntra. Sra. de Sonsoles, en Avila, en los años 1991, 1992, 
1993 y 1994, ha sido la siguiente: 

Año Indice de ocu~aci6n 

1991 ....................................................... 85,63 
1992 ....................................................... 83,64 
1993 ....................................................... 83,40 
1994 ....................................................... 85.70~ 

Madrid, 13 de noviembre de 1995.-01 Ministro. 

1841010723 

Excmo. Sr.: A los efectos del artículo 190 del Reglamento 
del Congreso de los Diputados, se traslada respuesta formu- 
lada por el Gobierno respecto del asunto de referencia. 

(1 84) Pregunta escrita Congreso. 

184/010723. 

AUTORES: Díaz de Mera y García Consuegra, Agustín 
(G. P), y Blázquez Sánchez, Feliciano (G. P). 
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Asunto: Evolución del porcentaje de ocupación por semi- 
cios del Hospital Nuestra Señora de Sonsoles, de Avila, en 
los años 1991 a 1994. 

«Se acompaiía en anexo la información solicitada. 
Respecto al Indice de Ocupación hay que señalar que 

ANEXO 

aunque algún Servicio supera el 100%, se utilizan las ca- 
mas de otro Servicio, modificándose y ampliando la dota- 
ción inicial de camas del'servicio pertinente si el índice de 
ocupación habitual lo hace aconsejable.» 

Madrid, 13 de noviembre de 1995.-El Ministro. 

UCI 64,6 71,l 54.5 67,6 

-A& HOSPITAL 85,6 83,6 83,4 85.7 

- 98 - 



5 DE DICIEMBRE DE lg%.-SERIE D. NÚM. 303 CON G R E s o 

1841010724 

Excmo. Sr.: A los efectos del artículo 190 del Regla- 
mento del Congreso de los Diputados, se traslada res- 
puesta formulada por el Gobierno respecto del asunto de 
referencia. 

(1 84) Pregunta escrita Congreso. 

1 84/0 10724. 

AUTORES: Blázquez Sánchez, Feliciano (G. P), y Díaz 
de Mera y García Consuegra, Agustín (G. P). 

Asunto: Consideración estadística de la cunas y camas pe- 
queñas del servicio de pediatría, así como de las camas 
ubicadas en el servicio de psiquiatría del Hospital Nuestra 
Señora de Sonsoles, de Avila. 

«El Indice de Ocupación de los Servicios de Psiquiatría 
y Pediatría en el Hospital Nuestra Señora de Sonsoles, 
Avila, en los años 1991, 1992, 1993 y 1994, en relación al 
número de camas es el siguiente: 

Servicio Número de camas Indice de ocupación 

Psiquiatría.. .............. 16 71,11 
Pediatría .................. 20 67,95 

A este respecto, hay que señalar que las camas de los di- 
ferentes Servicios de un Hospital se establecen en función 
de las necesidades asistenciales de cada centro. 

En el caso concreto del Hospital Nuestra Señora de 
Sonsoles, la dotación es suficiente y adecuada para la de- 
manda asistencial del mismo, y ello en función del Indice 
de Ocupación señalado.» 

Madrid, 14 de noviembre de 1995.-El Ministro. 

184l010725 

Excmo. Sr.: A los efectos del artículo 190 del Regla- 
mento del Congreso de los Diputados, se traslada respuesta 
formulada por el Gobierno respecto del asunto de referencia. 

(184) Pregunta escrita Congreso. 

184/0 10725. 

AUTORES: Díaz de Mera y Gxcía Consuegra, Agustín 
(G. P), y Blázquez Sánchez, Feliciano (G. P). 

Asunto: Camas libres y porcentaje de ocupación de que 
dispone el hospital Nuestra Señora de Sonsoles, de Avila, 
para emergencias, desastres o catástrofes. 

«El Hospital Nuestra Señora de Sonsoles, de Avila, al 
igual que los hospitales de la red del INSALUD, no dis- 

pone de un número de camas fijo, destinadas a atender una 
emergencia o una catástrofe. 

No obstante, conviene señalar que el índice de ocupa- 
ción global del Hospital en 1994 fue del 85%. 

El criterio del INSALUD en esta materia es que todos 
sus hospitales dispongan de un Plan de Catástrofes Inter- 
nas y Externas. 

Esto supone que los hospitales tienen descritas las ac- 
tuaciones que deben desarrollar en el supuesto de que se 
produzca una catástrofe, tanto si ésta sucede dentro del 
hospital como si acontece fuera, es decir, en el Area Sani- 
taria a la que el hospital da cobertura asistencial. 

En cuanto a la resolución de la catástrofe externa, los 
planes contemplan la situación del centro y su entorno geo- 
gráfico, sus recursos y dispositivo y describen de un modo 
pormenorizado lo que tienen que hacer cada uno de los tra- 
bajadores, dependiendo de la magnitud de la catástrofe. 

De esta forma, se conoce plenamente la capacidad del 
hospital, es decir, el nivel de atención y el número de víc- 
timas que pueden atenderse de una forma simultánea. 

El planteamiento global del INSALUD, por tanto, para 
atender lesionados por catástrofe, está basado en la organi- 
zación, la expansión y configuración de determinadas 
áreas del hospital, sobre todo las que se dedican a resolver 
amenazas vitales, como la Areas de Urgencias, las Unida- 
des de Cuidados Intensivos, Unidades de Anestesia-Reani- 
mación, etc. 

En este sentido y según la gravedad de la catástrofe, se 
contempla tanto la activación o movilización del personal 
fuera de servicio, la expansión, tanto del área de Urgencia 
como de las de hospitalización, etc., a las zonas contiguas 
donde se ubican y otras acciones, dependiendo siempre del 
tipo y entidad del suceso.» 

Madnd, 14 de noviembre de 1995.-El Ministro. 

184l010727 

Excmo. Sr.: A los efectos del artículo 190 del Regla- 
mento del Congreso de los Diputados, se traslada res- 
puesta formulada por el Gobierno respecto del asunto de 
referencia. 

(1 84) Pregunta escrita Congreso. 

184/0 10727. 

AUTORES: Díaz de Mera y García Consuegra, Agustín 
(G. P), y Blázquez Sánchez, Feliciano (G. P). 

Asunto: Consultas externas y evolución de las mismas re- 
feridas a los años 1991 a 1994 del hospital «Nuestra Se- 
ñora de Sonsoles» de Avila. 

<<Se acompaña en anexo la información solicitada por 
s. S.» 

Madrid, 14 de noviembre de 1995.-El Ministro. 
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ANEXO 

1841011208 

Excmo. Sr.: -3s efectos del artícu ) 190 del Regla- 
mento del Congreso de los Diputados, se traslada respuesta 
formulada por el Gobierno respecto del asunto de referencia. 

(1 84) Pregunta escrita Congreso. 

184/0 1 1208. 

AUTORES: Díaz de Mera y García Consuegra, Agustín 
(G. P), y Blázquez Sánchez, Feliciano (G. P). 

Asunto: Archivo de las historias clínicas del hospital 
«Nuestra Señora de Sonsoles» de Avila. 

<< 1. El archivo del Hospital se encuentra ubicado en la 
planta sótano, ocupando una instalación central y dos es- 
pacios periféricos, con una superficie total de 568 mz. 

Dispone de un fondo de 133.499 historias clínicas, 
abriéndose aproximadamente 30 historias clínicaddía con 
un movimiento de unas 400 historias clínicaddía. 

Las instalaciones que albergan el archivo de histo- 
rias clínicas van a ser reorganizadas. El Hospital se en- 
cuentra pendiente de obras de remodelación, en la actuali- 
dad en fase de redacción del proyecto. 

En la tercera fase de la obra se incluirá la reestructura- 
ción del local del archivo. 

3. La actual dotación de personal es adecuada para 
atender el servicio. 

4. Las historias clínicas se someten a un doble control 
de entrada y salida. 

El primero de ellos es informático. Mediante programas 
específicos se recoge si la historia ha salido para consulta 
externa, planta o urgencias. Una vez devuelta, se computa 
igualmente. 

El segundo control consiste en utilizar un testigo que 
ocupa el lugar de la historia que ha salido del archivo, en el 
mismo se consigna el destino y la fecha de salida. 

Las historias clínicas, una vez que concluye el acto mé- 
dico global, son archivadas de nuevo.» 

2. 

Madrid, 13 de noviembre de 1995.-El Ministro. 

1841011253 a 1841011255 
1841011258 y 184l011259 

Excmo. Sr.: A los efectos del artículo 190 del Regla- 
mento del Congreso de los Diputados, se traslada res- 
puesta formulada por el Gobierno respecto del asunto de 
referencia. 

(1 84) Pregunta escrita Congreso. 

184/011253 al 184/011255. 
184/011258 y 184/011259. 

AUTOR: Díaz de Mera y García Consuegra, Agustín 
(G. P). 

Asunto: Números de la lista de espera de hospitalización 
en urología, traumatología, otorrinolaringología, cirugía 
general y oftamología del hospital «Nuestra Señora de 
Sonsoles» de Avila, a fecha 1-5-95. 

«El número de pacientes en los tramos de tiempo indi- 
cados y por las especialidades solicitadas son los siguien- 
tes: 

Programación Hasta seis Más de seis Especialidad 
meses meses auiníraica 

Cirugía General.. ......... 13 1 104 1 

Oftalmología ............... 146 203 5 
Urología 57 45 2 

ORL ............................ 40 23 O 

...................... 
Traumatología ............. 92 1 O 0  26» 

Madrid. 13 de noviembre de 1995.-El Ministro. 

1841011256 

Excmo. Sr.: A los efectos del artículo 190 del Regla- 
mento del Congreso de los Diputados, se traslada res- 
puesta formulada por el Gobierno respecto del asunto de 
referencia. 
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(184) Pregunta escrita Congreso. 

184/0 11256. 

AUTORES: Díaz de Mera y García Consuegra, Agustín 
(G. P), y Blázquez Sánchez, Feliciano (G. P). 

Asunto: Números de las listas de espera por consultas del 
hospital «Nuestra Señora de Sonsoles» de Avila, a fecha 
1-5-95. 

«La información utilizada para cuantificar la demora en 
las citaciones de las consultas externas está referida a la 
demora media para el acceso a consultas y la demora má- 
xima. 

Conviene señalar que este Hospital, como los restantes 
centros del INSALUD, dispone de consultas urgentes y 
preferentes para aquellos pacientes cuya situación clínica, 
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a juicio de los facultativos que les atienden, no permita di- 
cha espera. 

En consecuencia, los pacientes que integran la lista de 
espera son aquellos cuyo pronóstico no esta comprometido 
por la demora. 

En el cuadro que se remite en anexo se refleja la de- 
mora en días al mes de junio de 1995, en los tramos seña- 
lados y en las especialidades solicitadas, excepto las si- 
guientes: 

- Pulmón y corazón: Se encuentra incluida en la es- 
pecialidad de cardiología. 
- Alergia infantil: El hospital Nuestra Señora de Son- 

soles no dispone de esta especialidad. 
- Medicina preventiva: La especialidad de medicina 

preventiva no tiene, dado su cometido, lista de espera.» 

Madrid, 14 de noviembre de 1995.-El Ministro. 

A N E X O :  

TIEMPO HEDIO DE DEMORA Y DEMORA HAXiM?i COMPUTADA EN DIAS,  PARA 
CONSULTA EXTERNA EN EL HOSPITAL "RA. SRA. DE SONSOLES, AVIL?4 
(Junio 1995) 

ESPECILbLIDAD DEnORA HEDiA 
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1841011257 

Excmo. Sr.: A los efectos del artículo 190 del Regla- 
mento del Congreso de los Diputados, se traslada res- 
puesta formulada por el Gobierno respecto del asunto de 
referencia. 

(1 84) Pregunta escrita Congreso. 

184/011257. 

AUTORES: Blázquez Sánchez, Feliciano (C G. P), y Díaz 
de Mera y García Consuegra, Agustín (G. P). 

Asunto: Números de las listas de espera de radiodiagnós- 
tic0 y diagnóstico por imagen del hospital «Nuestra Señora 
de Sonsoles» de Avila, a fecha 1-5-95. 

«La información solicitada por Sus Señorías se detalla 
en el siguiente cuadro: 

Estudios Demora media Demora máxima 

Radiográficos ................... 0,OO 8 
Ecografías ........................ 11,47 32 
Mamografías .................... 35,56 43 
Citologías Vaginales ......... 0,OO O 
Tac .................................... 31.47 122 

Conviene señalar, no obstante, que este hospital como 
todos los hospitales del Instituto Nacional de la Salud, 
tiene consultas “urgentes” y “preferentes” para aquellos 
pacientes cuya situación clínica, a juicio del facultativo 
que les atiende, no permita dicha espera.» 

Madrid, 13 de noviembre de 1995.-El Ministro. 

1841011321 y 1841011322 

Excmo. Sr.: A los efectos del artículo 190 del Regla- 
mento del Congreso de los Diputados, se traslada res- 
puesta formulada por el Gobierno respecto del asunto de 
referencia. 

(1 84) Pregunta escrita Congreso. 

184/011321 y 184/011322. 

AUTOR: Soriano Benítez de Lugo, Alfonso (G. P). 

Asunto: Inversiones y grado de ejecución de las mismas 
previstas en los Presupuestos del año 1995 en el Ministerio 
de Sanidad y Consumo en Canarias. 

«En virtud del Real Decreto 837/1984 de 8 de febrero 
(BOE del 5 de mayo de 1984), sobre valoración definitiva, 
ampliación en medios adscritos a los servicios traspasados 
y adaptación de los transferidos en la fase preautonómica a 
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la Comunidad Autónoma de Canarias en materia de Sani- 
dad, se culmina el período de traspaso de competencias y 
dotaciones presupuestarias a dicha Comunidad Autónoma. 

Sin embargo, atendiendo a las necesidades planteadas 
por las Unidades Administrativas del Ministerio de Sani- 
dad y Consumo en dicho ámbito territorial, se ha previsto, 
con cargo al Capítulo VI “Inversiones Reales”, en el servi- 
cio 03 “Dirección General del Servicios e Informática” 
para el ejercicio 1995, un importe de 3.798.159 pesetas, 
que se desglosa de la siguiente forma: 

~~ 

Provincias-Año 1995 Importe ptas. 

Las Palmas de Gran Canaria ....................... 
- Cerramiento de seguridad del edificio 

ocupado por la Dirección Territorial 
de Sanidad y Consumo. 

Santa Cruz de Tenerife ................................ 
- Ampliación de sistemas electrónicos 

y cerramiento de ventanas planta se- 
misótano en el edificio situado en 
Rambla General Franco, 169. 

- Instalación de cámara y elementos de 
seguridad en el laboratorio de Santa 
Cruz de Tenerife. 

1.200.000 

2.598.159 

~ ~ 

TOTAL ............................................ 3.798.159 

De esta cantidad, con cargo al programa 411-A, con- 
cepto presupuestario 630 “Inversiones de reposición aso- 
ciadas al funcionamiento operativo de los servicios”, se ha 
comprometido un importe de 1.918.159 pesetas.» 

Madrid, 14 de noviembre de 1995.-El Ministro. 

184l011399 

Excmo. Sr.: A los efectos del artículo 190 del Regla- 
mento del Congreso de los Diputados, se traslada respuesta 
formulada por el Gobierno respecto del asunto de referencia. 

(1 84) Pregunta escrita Congreso. 

1 84/0 1 1 3 99. 

AUTOR: Centella Gómez, José Luis (G. IU-IC). 

Asunto: Ampliación de la vía férrea Málaga-Fuengirola 
hasta Algeciras. 

«El Plan Director de Infraestructuras incluye el escena- 
rio de planificación previsto por el Gobierno. En dicho Plan 
no se incluye actuación alguna referente a la prolongación 
del corredor ferroviario entre Fuengirola y Algeciras. 

Tampoco en e1 Plan Director de Infraestructuras anda- 
luz se prevé ninguna actuación en ese sentido. 

Debido al modelo de urbanismo disperso existente en 
esa zona y a la intensa estacionalidad de los tráficos, la so- 
lución ferroviaria se ha considerado poco eficiente, ha- 
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biéndose adoptado la decisión de completar el cierre de la 
N-340 entre Estepona y Guadiaro mediante autovía. 

Actualmente se están completando las obras entre San 
Roque y Guadiaro y existen en proyecto algunos tramos 
entre Estepona y Guadiaro que están sometidos a Evalua- 
ción de Impacto Ambiental.» 

Madrid, 14 de noviembre de 1995.-El Ministro. 

1841011796 

Excmo. Sr.: A los efectos del artículo 190 del Regla- 
mento del Congreso de los Diputados, se traslada res- 
puesta formulada por el Gobierno respecto del asunto de 
referencia. 

(184) Pregunta escrita Congreso. 

184/011796. 

AUTORA: Fernández-Cape1 Baños, Blanca (G. P). 

Asunto: Comienzo de la segunda fase de las obras de 
emergencia en la zona afectada por las inundaciones de los 
primeros días de junio de la Vega de Granada. 

«Debido a las intensas precipitaciones registradas el pa- 
sado 9 de junio de 1995 en la zona de la Vega de Granada, 
se originaron daños que hicieron necesaria la ejecución de 
una actuación de emergencia por valor de 265 millones de 
pesetas. 

Con independencia y anterioridad a todo lo expuesto, se 
venía ya impulsando una actuación tendente a corregir el 
peligro de inundaciones de esta zona, la existencia técnica 
para la redacción del proyecto de esta actuación se en- 
cuentra actualmente pendiente de selección de oferta. 

En este sentido, y una vez se haga efectiva la antedicha 
selección, se procederá a la correspondiente consideración 
presupuestaria, estimándose un plazo de 12 meses para la 
redacción del proyecto, tras lo cual se procederá a la licita- 
ción y adjudicación de las obras.» 

Madrid, 14 de noviembre de 1995.-El Ministro. 

1841012330 

Excmo. Sr.: A los efectos del artículo 190 del Regla- 
mento del Congreso de los Diputados, se traslada res- 
puesta formulada por el Gobierno respecto del asunto de 
referencia. 

(184) Pregunta escrita Congreso. 

184/012330. 

AUTORA: Rodríguez Calvo, María Luisa (G. S). 

Asunto: Información que debe darse a los enfermos de es- 
clerosis múltiple tratados con Interferón 1 -B recombi- 
nante. 

«El Ministerio de Sanidad y Consumo, a través de la 
Dirección General de Farmacia y Productos Sanitarios, ha 
establecido un Comité de Expertos, con la colaboración de 
neurólogos propuestos por la Sociedad Española de Neu- 
rología, que ha elaborado unos protocolos de tratamiento y 
seguimiento de pacientes afectos de Esclerosis Múltiple 
recidivante, así como un documento que establece los cri- 
terios de utilización del Interferón 1-B recombinante en es- 
tos pacientes, en el que se recogen las características que 
deben cumplir, así como los criterios para no administrar 
el producto. 

Esta información ha sido distribuida a todos los Servi- 
cios de Neurología de los Hospitales de España, tanto pú- 
blicos como privados, a través del INSALUD, de los Ser- 
vicios de Salud y de las Consejerías de Sanidad de las Co- 
munidades Autónomas. 

En base al procedimiento establecido, cuando un neuró- 
logo estima que un determinado paciente es susceptible de 
ser tratado con Interferón 1 -B recombinante, cumplimenta 
el protocolo elaborado, que es examinado por el Comité de 
Expertos citado. En caso de ser aceptado, la Dirección Ge- 
neral de Farmacia y Productos Sanitarios autoriza el trata- 
miento propuesto. 

En este caso, el facultativo recibe una documentación 
informativa, dirigida al paciente, que ha sido supervi- 
sada por la Dirección General de Farmacia y Productos 
Sanitarios, en al que se recogen aspectos sobre la co- 
rrecta administración del fármaco, los efectos secunda- 
rios, así como la indicación de que el producto no cura la 
enfermedad, solamente reduce la frecuencia de los bro- 
tes. 

De otra parte, en la Dirección General de Farmacia y 
Productos Sanitarios, se han mantenido numerosas reunio- 
nes con la Asociación Española de Esclerosis Múltiple, 
con la Fundación de Esclerosis Múltiple y con la Sociedad 
Española de Neurología, en las que se les ha mantenido 
puntualmente informados sobre todos los aspectos relacio- 
nados con esta terapia.» 

Madrid, 10 de noviembre de 1995.-El Ministro. 

1841012348 

Excmo. Sr.: A los efectos del artículo 190 del Regla- 
mento del Congreso de los Diputados, se traslada res- 
puesta formulada por el Gobierno respecto del asunto de 
referencia. 

(1 84) Pregunta escrita Congreso. 

184101 2348. 

AUTOR: Gil Lázaro, Ignacio (G. P). 
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Asunto: Suministros concretos de medios de seguridad 
que adquirió la Administración Penitenciaria a través del 
expediente aSEG-432~. 

«Los suministros de medios de seguridad correspon- 
dientes al Expediente SEG-82, del Centro Penitenciario de 
Sevilla 1, son los que figuran en el anexo que se adjunta. 

El contrato se .realizó por adquisición directa en base a 
razones de Seguridad (artículo 87.4 de la LCE).» 

Madrid, 13 de noviembre de 1995.-El Ministro. 

Nota: La documentación que se acompaña se encuentra 
en la Secretaría General de la Cámara. 

1841012899 

Excmo. Sr.: A los efectos del artículo 190 del Regla- 
mento del Congreso de los Diputados, se traslada respuesta 
formulada por el Gobierno respecto del asunto de referencia. 

(1 84) Pregunta escrita Congreso. 

1841012899. 

AUTORA: Maestro Martín, María Angeles (G. IU-IC). 

Asunto: Convocatoria para el examen general al que ten- 
drán acceso los médicos no internos residentes (MIR) li- 
cenciados antes del año 1995. 

«Con fecha 5 de octubre de 1995, se ha publicado en el 
“Boletín Oficial del Estado” la Orden del Ministerio de la 
Presidencia de 3 de octubre, que aprueba la convocatoria 
general de pruebas selectivas 1995, para el acceso en 1996 
a plazas de formación sanitaria especializada para Médi- 
cos, Farmacéuticos, Químicos, Biólogos, Psicólogos Clí- 
nicos y Radiofísicos Hospitalarios. 

En el calendario señalado en el anexo 1V de la citada 
Orden, la fecha prevista para la celebración del ejercicio es 
el día 3 de febrero de 1996, siendo el plazo de incorpora- 
ción de los adjudicatarios de plaza de esta convocatoria 
1995, a partir del 15 de abril de 1996. 

Por último, el número y la distribución de las plazas 
ofertadas vienen recogidas en la disposición primera de la 
Orden y en sus anexos, y son las siguientes: 

Especialidad N.” de plazas 

Médicos ...................................... 3.223 
Farmacéuticos .............................. 166 
Químicos.. ................................... 15 

’ 25 Biologos ...................................... 

Radiofísicos Hospitalarios .......... 13» 

., 
Psicólogos Clínicos.. ................... 56 

Madrid, 13 de noviembre de 1995.-El Ministro. 

1841012974 

Excmo. Sr.: A los efectos del artículo 190 del Regla- 
mento del Congreso de los Diputados, se traslada res- 
puesta formulada por el Gobierno respecto del asunto de 
referencia. 

(184) Pregunta escrita Congreso. 

1 8410 12974. 

AUTOR: Andreu Andreu, Jerónimo (G. IU-IC). 

Asunto: Transporte de residuos radiactivos en convoyes 
que atraviesan la ciudad de Cádiz. 

«Los únicos envíos de residuos radiactivos que atravie- 
san la ciudad de Cádiz son aquellos cuyo origen está si- 
tuado en la misma ciudad, si bien el número de esos envíos 
es muy pequeño, pues sólo tres instalaciones radiactivas 
tienen contratada con ENRESA la gestión de sus residuos 
(s610 se ha efectuado un transporte en el año en curso, el 
12-1-95, cuyo origen era el Hospital Puerta del Mar). 

En ningún caso puede considerarse que se trate de con- 
voyes, al ser efectuados los envíos por medio de un camión 
de menos de 10 Tm. de peso máximo autorizado.» 

Madrid, 14 de noviembre de 1995.-EI Ministro. 

1841012980 

Excmo. Sr.: A los efectos del artículo 190 del Regla- 
mento del Congreso de los Diputados, se traslada res- 
puesta formulada por el Gobierno respecto del asunto de 
referencia. 

(184) Pregunta escrita Congreso. 

184l012980. 

AUTOR: Landeta Alvarez-Valdés, Antonio (G. P). 

Asunto: Subcontratas que tiene la empresa Hulleras del 
Norte, S. A. (HUNOSA), así como fallecimiento de traba- 
jadores del este de Europa en el accidente ocumdo el día 
31-8-95 en el pozo de San Nicolás de HUNOSA en Mieres 
(Asturias), que costó la vida a catorce mineros. 

«El niímero de empresas de contratas que realizan tra- 
bajos propios de interior en HUNOSA vm’an a lo largo del 
tiempo, en función, fundamentalmente, de los programas 
de avance de galerías, sondeos, etc. Las empresas que han 
venido trabajando en los Últimos meses son, concreta- 
mente, las siete siguientes: 

- MINA 4. (UTE en que participan: Dragados y 
Construcciones, Auxini y Obras Subterráneas.) 
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- MINAS DE ALMADEN. 
- GEOSA. 
- SATRA. 
- MIVALSA. 
- CARBOMEC. 
- SETEMIN. 

El número de trabajadores depende de que estas empre- 
sas tengan contratados uno o varios frentes de avance. Para 
los últimos meses, la cifra media de trabajadores fue de 
298, de los cuales, 92 eran de nacionalidad española y 206 
de nacionalidad extranjera. 

Las categorías profesionales, que son variadas dado el 
grado de funciones que se desempeñan en los trabajos, se 
agrupan como sigue: 

Técnicos y Vigilantes: 39 (10 % del total). 
Mineros especialistas: 180 (60 % del total). 
Mineros ayudantes: 89 (39 % del total). 

De entre los accidentes ocurridos tanto en HUNOSA 
como en MINAS DE FIGAREDO, es el primer accidente 
en el que fallecen trabajadores del Este de Europa. No está 
prevista ninguna presencia en el debate que se llevará a 
cabo en el Parlamento Checo.» 

Madrid. 14 de noviembre de 1995.-El Ministro. 

184í012981 

Excmo. Sr.: A los efectos del artículo 190 del Regla- 
mento del Congreso de los Diputados, se traslada respuesta 
formulada por el Gobierno respecto del asunto de referencia. 

(184) Pregunta escrita Congreso. 

184/01298 1. 

AUTOR: Landeta Alvarez-Valdés, Antonio (G. P). 

Asunto: Regulación de empleo temporal de los trabajadores 
de la empresa Hulleras del Norte, S .  A. (HüNOSA), tras el 
accidente ocurrido el día 31-8-95 en el pozo de San Nicolás 
en Mieres (Asturias), que costó la vida a catorce mineros. 

«Si como consecuencia de las decisiones de la Dirección 
Regional de Industria debe prolongarse la parada de la zona 
correspondiente a la capa 8 en que se produjo el accidente, 
será necesario acudir a una regulación temporal de empleo. 

Esa medida se está estudiando ya, y se han iniciado los 
contactos con la representación sindical con el fin de tratar 
de llegar a un acuerdo para su desarrollo formal. 

En principio se estima que la medida pudiera afectar a 
un total de unos 120 trabajadores.» 

Madrid, 14 de noviembre de 1995.-El Ministro. 

1841012982 

Excmo. Sr.: A los efectos del artículo 190 del Regla- 
mento del Congreso de los Diputados, se traslada res- 
puesta formulada por el Gobierno respecto del asunto de 
referencia. 

(1 84) Pregunta escrita Congreso. 

184/012982. 

AUTOR: Landeta Alvarez-Valdés, Antonio (G. P). 

Asunto: Presupuesto destinado a seguridad minera en los 
años 1994 y 1995. 

«En el Presupuesto de la Dirección General de Minas se 
incluyeron, en 1994 y 1995, las siguientes partidas para fi- 
nanciar conceptos relacionados directamente con la segu- 
ridad minera: 

Millones de pesetas 

1994 1995 

Plan de Seguridad Minera. Finan- 
ciación a las Comunidades Autó- 
nomas ........................................ 166,617 166,617 

Laboratorio Oficial Madariaga 
de Seguridad Minera ................. 23,760 17,175 

Además de las consignaciones anteriores, los proyectos 
de seguridad minera tienen acceso a la financiación estatal 
a través de la línea de “Exploración, Ordenación y Seguri- 
dad Minera”, incluida también en el presupuesto de la Di- 
rección General de Minas, con las siguientes dotaciones en 
los dos últimos ejercicios: 

Millones de pesetas 

1994 ............................................. 4.65 1 
1995 ............................................. 3.7 84» 

Madrid, 14 de noviembre de 1995.-El Ministro. 

. . .  

184í012984.y 1841013616 

Excmo. Sr.: A los efectos del artículo 190 del Regla- 
mento del Congreso de los Diputados, se traslada res- 
puesta formulada por el Gobierno respecto del asunto de 
referencia. 

(1 84) Pregunta escrita Congreso. 

184/012984 y 184/013616. 

AUTOR: Landeta Alvarez-Valdés, Antonio (G. P). 
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Asunto: Futuro de la antigua Perfrisa de Langreo (Astu- 
rias). 

«Según la infoimación facilitada por la Agencia Indus- 
trial del Estado (AJE) se informa lo siguiente: 

La empresa C. S. 1. TRANSFORMADOS, S. A., se en- 
cuentra inmersa en un proceso de reestructuración, acor- 
dado con los representantes sindicales de la empresa y co- 
nocido por las autoridades del Principado de Asturias. 

Dicho proceso afecta, en Asturias, a las fábricas de 
Mieres y La Felguera. 

En el citado Plan se prevén inversiones de moderniza- 
ción de 900 millones de pesetas y un incremento de pro- 
ducción del orden del 38% en la factoría de Mieres. 

En la planta de Langreo se están analizando diversos 
proyectos tendentes a desarrollar o complementar Areas de 
Negocio de la Compañía, siempre bajo la condición inex- 
cusable de la rentabilidad de las actividades a desarrollar.» 

Madrid, 14 de noviembre de 1995.-El Ministro. 

1841012985 y 1841013619 

Excmo. Sr.: A los efectos del artículo 190 del Regla- 
mento del Congreso de los Diputados, se traslada respuesta 
formulada por el Gobierno respecto del asunto de referencia. 

(1 84) Pregunta escrita Congreso. 

1841012985 y 184/013619. 

AUTOR: Landeta Alvarez-Valdés, Antonio (G. P). 

Asunto: Futuro de la empresa Metalúrgica Asturiana, S .  A. 
(METALSA). 

«De acuerdo con la información facilitada por la Agen- 
cia Industrial del Estado (AIE), se informa lo siguiente: 

El Plan de Futuro de METALSA ya fue presentado a los 
representantes de los trabajadores a lo largo de los meses 
de septiembre y octubre. 

De una plantilla fija de 260 personas se pasa a 220, 
efectuándose dicha reducción mediante bajas incentivadas 
y jubil ciones anticipadas 

El Plan \ir preve la plantilla del siguiente modo: 

c 

- Integración en DAP (Taller de Mieres): 33 personas 
- Taller de La Felguera: 54 personas 
- Resto METALSA: 133 personas 

La previsión de pérdidas de METALSA para el pre- 
sente ejercicio es de 400 millones de pesetas.» 

Madrid, 14 de noviembre de 1995.-El Ministro. 

1841013005 

Excmo. Sr.: A los efectos del artículo 190 del Regla- 
mento del Congreso de los Diputados, se traslada respuesta 
formulada por el Gobierno respecto del asunto de referencia. 

(1 84) Pregunta escrita Congreso. 

184/013005. 

AUTORA: Urán González, Presentación (G. IU-IC). 

Asunto: Problemas existentes para la actuación de la pro- 
tección del transformador auxiliar TA-2 ante la parada no 
programada de la central nuclear de Cofrentes (Valencia). 

«Se adjunta en anexo el informe del Consejo de Seguri- 
dad Nuclear (C. S .  N.).» 

Madrid, 14 de noviembre de 1995.-01 Ministro. 

ANEXO 

El día 20-8-95 se produjo la parada automática del reac- 
tor debido a la actuación de una protección del transforma- 
dor auxiliar TA-2 (relé Buchholz). 

Cuando se produjo la actuación del relé Buchholz exis- 
tía una fuerte tormenta sobre el emplazamiento de la cen- 
tral. Antes del rearranque de la central se realizaron las si- 
guientes acciones para identificar las causas y detectar la 
posible presencia de daños eléctricos: revisión del relé 
Buchholz, toma de muestras de gases en el relé, medida de 
aislamientos en el transformador, toma de muestras del 
aceite del transformador, inspección de autoválvulas, con- 
densadores y transformadores de tensión. Como resultado 
de estas comprobaciones se concluyó que el estado del sis- 
tema eléctrico era correcto. 

Tras las consultas realizadas con el fabricante del trans- 
formador, se determinó que la actuación del relé Buchholz 
pudo ser debida a un desplazamiento del aceite ocasionado 
por una vibración del transformador a causa de la tormenta 
(caída de rayo, trueno, etc.) o por enfriamiento rápido del 
aceite debido a la fuerte lluvia. 

Este suceso ha sido clasificado por el CSN como nivel 
O (debajo de la escala) en la Escala Internacional de Suce- 
sos Nucleares. 

1841013006 

Exmo. Sr.: A los efectos del artículo 190 del Reglamento 
del Congreso de los Diputados, se traslada respuesta formu- 
lada por el Gobierno respecto del asunto de referencia. 

(1 84) Pregunta escrita Congreso. 

184/013006. 

AUTORA: Urán González, Presentación (G. IU-IC). 
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Asunto: Fallos producidos en el control de la autobomba 
de agua de alimentación B, en la parada no programada de 
la central nuclear de Cofrentes (Valencia). 

«Se adjunta en anexo el informe del Consejo de Seguri- 
dad Nuclear (C. S. N.).» 

Madnd, 14 de noviembre de 1995.-El Ministro. 

ANEXO 

Durante el arranque de la central, tras la parada auto- 
mática ocurrida el día 20-8-95, se produjo la parada auto- 
mática de la central por señal de alto nivel de agua en la va- 
sija del reactor. 

El alto nivel de agua en la vasija del reactor se debió a 
un aporte no esperado de agua a través de la Turbobomba 
de Agua de Alimentación B (TBAA-B), que estaba pa- 
rada en ese momento y preparada para su puesta en mar- 
cha. 

El aporte inesperado de agua de alimentación se originó 
cuando se puso en servicio el separador recalentador-2 
(MSR-2) para suministrar vapor a los cuerpos de baja pre- 
sión de la turbina principal. Debido a que las válvulas de 
control de baja presión de la TBAA-B estaban ligeramente 
abiertas por un desajuste en el vástago de accionamiento 
de las válvulas control, se produjo la entrada de vapor en la 
citada TBAA-B, provocando el rodaje no controlado de la 
misma y el aporte de agua a la vasija. 

La acción correctora consistió en el ajuste del vástago 
de accionamiento de las válvulas de control. 

Este suceso ha sido clasificado por el CSN como nivel 
O (debajo de la escala) en la Escala Internacional de Suce- 
sos Nucleares. 

184/013007 

Exmo. Sr.: A los efectos del artículo 190 del Regla- 
mento del Congreso de los Diputados, se traslada res- 
puesta formulada por el Gobierno respecto del asunto de 
referencia. 

(1 84) Pregmt a escrita Congreso. 

184/013007. 

AUTORA: Urán González, Presentación (G. IU-IC). 

Asunto: Medidas adoptadas ante las paradas no programa- 
das s u f n d . ~  por la central nuclear de Cofrentes (Valencia) 
en los últimos meses. 

«Se adjunta en anexo el informe del Consejo de Seguri- 
dad Nuclear (C. S .  N.).» 

Madrid, 14 de noviembre de 1995.-El Ministro. 

ANEXO 

Durante los meses transcurridos de 1995 se han produ- 
cido tres paradas no programadas en la C. N. Cofrentes, 
una de ellas manual y dos automáticas. 

Las medidas adoptadas por el CSN ante estas paradas, 
así como ante otros sucesos notificables ocurridos en la 
central son: 

1. Comprobar que los sistemas de seguridad que de- 
ben actuar en el suceso se han comportado correctamente. 

2. Comprobar que todos los parámetros de seguridad 
se han mantenido dentro de los límites de las Especifica- 
ciones de Funcionamiento. 

Comprobar que antes del nuevo arranque de la cen- 
tral, se conoce la causa directa y en muchos casos la causa 
raíz que ha producido el suceso. 

4. Comprobar que antes del arranque de la central se 
ha corregido el problema que provocó el suceso. 

5.  Comprobar que se toman en la central las medidas a 
medio y largo plazo necesarias para conseguir que no se 
repita el suceso, mediante la corrección de las causas raí- 
ces que lo han provocado. 

Exigir las medidas necesarias para corregir.la situa- 
ción si alguna de las comprobaciones anteriores mostrara 
resultados negativos. 

3. 

6. 

1841013008 

Exmo. Sr.: A los efectos del artículo 190 del Regla- 
mento del Congreso de los Diputados, se traslada res- 
puesta formulada por el Gobierno respecto del asunto de 
referencia. 

(184) Pregunta escrita Congreso. 

184/013008. 

AUTORA: Urán González, Presentación (G. IU-IC). 

Asunto: Problemas existentes en la válvula de control del 
lazo B de recirculación, en la parada no programada de la 
central nuclear de Cofrentes (Valencia) del día 28-5-95. 

«Se adjunta en anexo el informe del Consejo de Seguri- 
dad Nuclear (C. S. N.).» 

Madrid, 14 de noviembre de 1995 .E '  Ministro. 

ANEXO 

El sistema de recirculación en las centrales BWR tiene 
como función establecer un caudal forzado de refrigerante 
a través del núcleo del reactor. Aumentando o disminu- 
yendo el caudal a través del núcleo se consigue un au- 
mento o disminución de la energía producida en el reactor. 
De hecho el sistema de recirculación y las barras de control 
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son los dos sistemas utilizados en las centrales BWR para 
producir variaciones de potencia. 

La válvula de control de cada lazo de recirculación 
tiene como función regular el caudal de agua que circula a 
través del correspondiente lazo y en definitiva a través del 
núcleo. El control de posición de la válvula de control se 
realiza mediante un sistema de instrumentación que per- 
mite llevar la válvula a la posición deseada, con la veloci- 
dad adecuada de apertura o cierre, manteniéndola estable 
en dicha posición. 

En el caso del suceso del 28-5-95, el problema que se 
produjo en la válvula de control del lazo B de recirculación 

consistía en un defecto de montaje del conector de la señal 
de realimentación de velocidad de la citada válvula, tras 
mantenimiento. Este defecto originaba un movimiento os- 
cilatorio en la posición de la válvula, es decir había un li- 
gero movimiento de apertura-cierre de la válvula que pro- 
ducía oscilaciones en el caudal de recirculación y en con- 
secuencia ligeras oscilaciones de potencia en el reactor. 

El defecto de montaje fue corregido y no se ha vuelto a 
reproducir el suceso. 

Este suceso ha sido clasificado por el CSN como nivel 
O (debajo de la escala) en la Escala Internacional de Suce- 
sos Nucleares. 

Cuesta de San Vicente, 28 y 36 
Teléfono 547-23-00.-28008 Madrid 

Depósito legal: M. 12.580 - 1961 
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